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ATAS

ATA DA 1ª REUNIÃO ESPECIAL DA COMISSÃO ESPECIAL PARA EMITIR PARECER SOBRE A 
INDICAÇÃO DE MÁRCIO ELI ALMEIDA LEANDRO PARA DIRETOR-GERAL DO ITER, EM 

14/3/2012

Às 9h22min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados Hely Tarqüínio, Rogério Correia e Marques Abreu, membros da  
supracitada Comissão. Havendo número regimental, o Presidente “ad hoc”, Deputado Hely Tarqüínio, declara aberta a reunião e 
esclarece que não há ata a ser lida por se tratar da primeira reunião da Comissão. A Presidência informa que a reunião se destina a  
eleger o Presidente e o Vice-Presidente e determina a distribuição das cédulas de votação, devidamente rubricadas. A seguir, convida o 
Deputado Rogério Correia para atuar como escrutinador. Feita a apuração dos votos, são eleitos para Presidente o Deputado Hely  
Tarqüínio e para  Vice-Presidente o Deputado Rogério  Correia,  ambos com três  votos.  O Presidente “ad  hoc”  empossa  o Vice-
Presidente, que, a seguir, dá posse ao Presidente, devolvendo a ele a direção dos trabalhos. O Presidente agradece a confiança nele 
depositada e designa o Deputado Marques Abreu relator da matéria. Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a  
presença dos parlamentares, informa que a próxima reunião extraordinária para proceder à arguição pública de Márcio Eli Almeida 
Leandro, indicado pelo Governador do Estado para Diretor-Geral do Iter-MG, será convocada através de edital. Determina a lavratura  
da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 28 de março de 2012.
Hely Tarqüínio, Presidente – Marques Abreu – Glaycon Franco

ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MINAS E ENERGIA NA 2ª SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 15/3/2012

Às 11h8min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados Sávio Souza Cruz, Tiago Ulisses, Sebastião Costa e Duilio de 
Castro (substituindo o Deputado Doutor Viana, por indicação da Liderança do BAM), membros da supracitada Comissão. Havendo  
número regimental, o Presidente, Deputado Sávio Souza Cruz, declara aberta a reunião e, em virtude da aprovação de requerimento  
do Deputado Sebastião Costa, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da  
Comissão presentes.  A Presidência  informa que  a reunião  se destina  a apreciar  a  matéria  constante  da pauta  e  discutir  e  votar  
proposições da Comissão. Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de pareceres sobre  
proposições sujeitas à apreciação do Plenário. Após discussão e votação, é aprovado o parecer pela aprovação, no 1º turno, do Projeto  
de Lei nº 615/2011 (relator:  Deputado Tiago Ulisses).  Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença dos  
parlamentares,  convoca  os  membros  da  Comissão  para  a  próxima reunião  ordinária,  determina a  lavratura  da  ata  e  encerra  os  
trabalhos.

Sala das Comissões, 29 de março de 2012.
Sávio Souza Cruz, Presidente – Tiago Ulisses – Carlos Henrique – Duarte Bechir – Liza Prado.
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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE POLÍTICA AGROPECUÁRIA E 
AGROINDUSTRIAL NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 

21/3/2012

Às 15h3min,  comparecem na  Sala das  Comissões  a  Deputada Liza  Prado e  os  Deputados Antônio Carlos  Arantes  e  Fabiano 
Tolentino, membros da supracitada Comissão. Havendo número regimental, o Presidente, Deputado Antônio Carlos Arantes, declara 
aberta a reunião e, em virtude da aprovação de requerimento do Deputado Fabiano Tolentino, dispensa a leitura da ata da reunião  
anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão presentes. A Presidência informa que a reunião se 
destina a apreciar a matéria constante na pauta e a discutir e votar proposições da Comissão e comunica o recebimento da seguinte 
correspondência,  publicada  no  “Diário  do  Legislativo”  nas  datas  mencionadas  entre  parênteses:  ofícios  dos  Srs.  Célio  Porto, 
Secretário de Relações Internacionais do Agronegócio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, e Leonardo Maurício  
Colombini Lima, Secretário de Fazenda (14/3/2012); da Sra. Maria Coeli Simões Pires, Secretária de Casa Civil, e dos Srs. Gilvan  
Vieira de Freitas e Elmiro Nascimento, Secretário de Agricultura (16/3/2012). O Presidente acusa o recebimento do Projeto de Lei nº  
2.880/2012, em turno único, para cuja relatoria designou a Deputada Liza Prado. Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia),  
compreendendo a  discussão  e  a  votação  de  proposições  que  dispensam a  apreciação  do Plenário.  Após discussão  e  votação,  é 
aprovado, em turno único, o Projeto de Lei nº 2.801/2012, que recebeu parecer por sua aprovação com a Emenda nº 1. Passa-se à 3ª  
Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de proposições da Comissão. Submetidos a votação, cada 
um por sua vez, são aprovados requerimentos dos Deputados Antônio Carlos Arantes e Fabiano Tolentino e da Deputada Liza Prado  
(2) em que solicitam sejam encaminhados ao Ministério da Pesca cópia do ofício do Sr. Gilson Vieira de Freitas em que denuncia 
abuso no recebimento do seguro pago ao pescador profissional por pessoas estranhas à atividade, bem como pedido de providências  
para a apuração da denúncia; e seja realizada reunião de audiência pública para debater essa denúncia; e do Deputado Jayro Lessa em 
que solicita seja convidado o Deputado Federal Diego Andrade, Presidente da Frente Parlamentar Mista em Defesa da Cafeicultura,  
para exposição e debate sobre o relançamento dessa Frente. Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença dos  
parlamentares,  convoca  os  membros  da  Comissão  para  a  próxima reunião  ordinária,  determina a  lavratura  da  ata  e  encerra  os  
trabalhos.

Sala das Comissões, 28 de março de 2012.
Antônio Carlos Arantes, Presidente – Fabiano Tolentino – Romel Anízio.

ORDENS DO DIA

ORDEM DO DIA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª 
LEGISLATURA, EM 3/4/2012

1ª Parte
1ª Fase (Expediente)

(das 14 horas às 14h15min)
Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Leitura da correspondência.

2ª Fase (Grande Expediente)
(das 14h15min às 15h15min)

Apresentação de proposições e oradores inscritos.
2ª Parte (Ordem do Dia)

1ª Fase
(das 15h15min às 16h15min)

Comunicações da Presidência. Apreciação de pareceres e requerimentos.
Votação do Requerimento nº 339/2011, da Comissão de Direitos Humanos, em que solicita sejam encaminhados ao Diretor-Geral  

do Deop-MG e ao Presidente da Codemig as notas taquigráficas da 3ª Reunião Ordinária dessa Comissão e pedido de informações, 
com cópias dos documentos, sobre eventual doação ou transferência de imóveis por órgão público a moradores dos bairros e vilas  
onde haverá obras do Programa de Requalificação Urbana e Ambiental e Controle de Cheias do Córrego Ferrugem; e sobre os mapas  
da região da Cidade Industrial de Contagem, datados de 1940 a 1945, inclusive das áreas próximas às ruas que menciona, situadas na  
Vila Itaú. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento com a Emenda nº 1, que apresenta.

Votação do Requerimento nº 606/2011, da Comissão de Participação Popular, em que solicita seja encaminhado à Emater-MG  
pedido de informações sobre a execução da Ação 4147 - Criação de Pequenos Animais - Piscicultura - em comunidades indígenas,  
com a discriminação das  comunidades em que essa ação tem sido desenvolvida,  bem como do percentual  de execução física e  
financeira da ação nas referidas comunidades. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento na forma do Substitutivo 
nº 1, que apresenta.

Votação do Requerimento nº 725/2011, da Comissão de Política Agropecuária, em que solicita seja encaminhado à Secretaria de  
Saúde e à Diretoria-Geral  do IMA pedido de informações sobre a ocorrência de problemas de saúde ou óbitos que tenham sido 
causados pelo consumo de queijo minas artesanal. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.
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Votação do Requerimento nº 747/2011, do Deputado Elismar Prado, em que solicita seja encaminhado ao Diretor-Geral da Agência  
Reguladora de Serviços de Abastecimento de Água e de Esgotamento Sanitário do Estado de Minas Gerais - Arsae-MG - pedido de 
informações sobre as obras de saneamento em Turmalina.  A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento com a 
Emenda nº 1, que apresenta.

Votação do Requerimento nº 748/2011, do Deputado Elismar Prado, em que solicita seja encaminhado ao Presidente da Copasa-MG 
pedido de informações sobre as obras de saneamento em Turmalina. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 768/2011, das Comissões de Educação e de Segurança Pública, em que solicitam sejam encaminhados  
ao Subchefe do Estado-Maior da PMMG pedido de informações sobre os dados constantes no Registro de Eventos de Defesa Social -  
Reds -, em especial sobre os incidentes de violência em ambiente escolar nos últimos três anos no Estado, por Município, e pedido de  
cópia dos documentos que estabelecem as diretrizes para a atuação da PMMG em casos de violência nos estabelecimentos de ensino.  
A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 809/2011, da Comissão de Segurança Pública, em que solicita seja encaminhado à Coordenadora do 
Centro de Apoio Operacional das Promotorias de Justiça da Infância e da Juventude - CAO-IJ  - pedido de informações sobre a  
implantação de medidas socioeducativas em Municípios, em particular quanto à prestação de serviços à comunidade e à liberdade  
assistida. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 1.312/2011, do Deputado Tadeu Martins Leite, em que solicita seja encaminhado ao Comando-Geral 
do Corpo de Bombeiros de Minas Gerais pedido de informações sobre a escada Finasa, adquirida através de convênio com a Sudene 
para  equipar  o  7º  Batalhão do Corpo de  Bombeiros  de Montes  Claros  e  de  lá  retirada para  manutenção  em 2008.  A Mesa  da  
Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 1.918/2011, da Comissão Especial da Dívida Pública, em que solicita seja encaminhado à Secretaria de  
Fazenda pedido de informações sobre a constituição da dívida do Estado com a Cemig, incluindo-se cópia dos documentos que  
menciona. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 2.129/2011, da Comissão Especial da Dívida Pública, que solicita seja encaminhado ao Tribunal de  
Contas pedido de cópia da íntegra do estudo sobre a dívida pública de Minas Gerais, realizado pela Diretoria de Controle Externo 
dessa Corte para subsidiar o relatório anual de 2010. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 2.130/2011, da Comissão Especial da Dívida Pública, em que solicita seja encaminhado ao governo do  
Estado pedido de informações sobre os contratos de financiamento do Estado com a União e com a Cemig. A Mesa da Assembleia 
opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 2.157/2011, da Comissão Especial da Dívida Pública, em que solicita seja encaminhado à Secretaria de  
Fazenda pedido de  informações detalhadas sobre  as  memórias  de  cálculo  de dívidas  do Estado negociadas no âmbito das  Leis 
Federais nºs 7.614, de 1987, 7.976, de 1989, e 8.727, de 1993. A Mesa da Assembleia opina pela aprovação do requerimento.

Votação do Requerimento nº 2.158/2011, da Comissão Especial da Dívida Pública, em que solicita seja encaminhado à Secretaria de  
Fazenda pedido de informações sobre os documentos que menciona, que contêm informações relacionadas a acordo e contratos  
firmados pelo Estado nas negociações realizadas com base na Lei Federal nº 9.496, de 1997. A Mesa da Assembleia opina pela  
aprovação do requerimento.

Votação da indicação, feita pelo Governador do Estado, do nome do Sr. Augusto Monteiro Guimarães para o cargo de Presidente da  
Fundação Ezequiel Dias – Funed. A Comissão Especial opina pela aprovação do nome.

Votação da indicação, feita pelo Governador do Estado, do nome do Sr. Eugênio Ferraz para o cargo de Diretor-Geral da Imprensa  
Oficial do Estado. A Comissão Especial opina pela aprovação do nome.

2ª Fase
(das 16h15min às 18 horas)

Discussão,  em  turno  único,  do  Veto  Parcial  à  Proposição  de  Lei  nº  20.846,  que  dispõe  sobre  a  declaração  de  Áreas  de  
Vulnerabilidade Ambiental e dá outras providências. (Faixa constitucional.) A Comissão Especial perdeu prazo para emitir parecer.

Discussão, em turno único, do Veto Parcial à Proposição de Lei nº 20.913, que dispõe sobre a política estadual de coleta, tratamento  
e reciclagem de óleo e gordura vegetal  ou animal de uso culinário e dá outras providências.  (Faixa constitucional.)  A Comissão 
Especial perdeu prazo para emitir parecer.

Discussão e votação de pareceres de redação final.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA NA 2ª 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 9H30MIN DO 

DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Requerimento nº 2.763/2012, da Comissão Especial para Emitir Parecer sobre Indicação dos nomes da Sra. Anali de Rezende e de  

outros para comporem o Conselho Estadual de Educação.
Discussão e votação de proposições da Comissão.
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ORDEM DO DIA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª 

LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10 HORAS DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projeto de Lei nº 104/2011, do Deputado Elismar Prado e do Deputado Almir Paraca.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA 
NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10 

HORAS DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projeto de Lei Complementar nº 15/2011, da Deputada Liza Prado; Projetos de Lei nºs 57/2011, do Deputado Fred  

Costa;  388/2011, do Deputado Alencar da Silveira Jr.;  719/2011,  do Deputado Almir  Paraca;  1.258 e 1.568/2011,  do Deputado 
Leonardo Moreira; 1.651/2011, do Deputado Luiz Henrique; 1.733/2011, do Deputado Leonardo Moreira; 1.965/2011, da Deputada 
Liza Prado; 2.050/2011, do Deputado Luiz Carlos Miranda; 2.370/2011, do Deputado Arlen Santiago; 2.382/2011, do Deputado Célio 
Moreira; 2.770/2011, da Deputada Liza Prado; 2.775/2011, da Comissão de Participação Popular; 2.783 e 2.784/2012, do Governador  
do  Estado;  2.811  e  2.847/2012,  do  Deputado  Doutor  Wilson  Batista;  2.851/2012,  do  Deputado  Doutor  Viana;  2.882/2012,  do 
Deputado Gilberto Abramo; e 2.958 a 2.961/2012, do Governador do Estado.

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projetos de Lei nºs 862/2011, da Deputada Rosângela Reis; 2.508/2011, do Deputado Bosco; 2.579/2011, do  

Deputado  Dalmo  Ribeiro  Silva;  2.773/2011,  do  Deputado  Adelmo  Carneiro  Leão;  2.829/2012,  do  Deputado  Duarte  Bechir;  
2.934/2012,  do  Deputado  Antônio  Júlio;  2.944/2012,  da  Deputada  Rosângela  Reis;  2.951/2012,  do  Deputado  Elismar  Prado; 
2.952/2012, do Deputado Luiz Henrique; e 2.980/2012, do Deputado Antônio Júlio.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR E 
DO CONTRIBUINTE NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A 

REALIZAR-SE ÀS 10 HORAS DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Requerimento nº 2.752/2012, do Deputado Délio Malheiros.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE TURISMO, INDÚSTRIA, 
COMÉRCIO E COOPERATIVISMO NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª 

LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10H30MIN DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 

14H30MIN DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.
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2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projetos de Lei nºs 675/2011, do Deputado Sávio Souza Cruz; e 1.354/2011, do Deputado Durval Ângelo.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Requerimentos nºs 2.718/2012, da Comissão de Participação Popular, e 2.750/2012, do Deputado Dalmo Ribeiro Silva.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE TRANSPORTE, 
COMUNICAÇÃO E OBRAS PÚBLICAS NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª 

LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14H30MIN DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projeto de Lei nº 1.859/2011, do Deputado Celinho do Sinttrocel.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Requerimentos nºs 2.693/2012, do Deputado Délio Malheiros; 2.708 e 2.709/2012, do Deputado Hélio Gomes; 2.732/2012, da 

Deputada Liza Prado e do Deputado Paulo Guedes; 2.756/2012, do Deputado Carlin Moura; 2.759/2012, da Deputada Liza Prado e  
2.760/2012, do Deputado Hélio Gomes.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ESPORTE, LAZER E 
JUVENTUDE NA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE 

ÀS 15 HORAS DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projeto de Lei nº 2.809/2012, do Deputado Cássio Soares; e Requerimento nº 2.741/2012, do Deputado Marques 

Abreu.
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ESPECIAL DO CRACK, A 
REALIZAR-SE ÀS 15H30MIN DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ESPECIAL DA VIOLÊNCIA 
CONTRA A MULHER, A REALIZAR-SE ÀS 16 HORAS DO DIA 3/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições da Comissão.

ORDEM DO DIA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS NA 2ª 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 9 HORAS DO 

DIA 4/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições da Comissão.
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ORDEM DO DIA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE REDAÇÃO NA 2ª SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14H30MIN DO DIA 

4/4/2012

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições da Comissão.

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Especial da Comissão Especial para Emitir Parecer sobre a Proposta de Emenda à Constituição 
Nº 32/2012

Nos termos regimentais, convoco os Deputados André Quintão, Bruno Siqueira, Délio Malheiros e Neider Moreira, membros da 
supracitada Comissão, para a reunião a ser realizada em 3/4/2012, às 15h30min, na Sala das Comissões, com a finalidade de eleger o  
Presidente e o Vice-Presidente.

Sala das Comissões, 2 de abril de 2012.
Luzia Ferreira, Presidente “ad hoc''.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Especial da Comissão de Redação
Nos termos regimentais, convoco os Deputados Antônio Carlos Arantes, Deiró Marra, Gilberto Abramo e Lafayette de Andrada,  

membros da supracitada Comissão, para a reunião a ser realizada em 4/4/2012, às 10 horas, na Sala das Comissões, com a finalidade  
de eleger o Presidente.

Sala das Comissões, 2 de abril de 2012.
Luiz Henrique, Vice-Presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão Especial para Emitir Parecer sobre a Indicação do Nome de 
Genilson Ribeiro Zeferino para o Cargo de Presidente da Fundação Educacional Caio Martins - Fucam
Nos termos regimentais, convoco os Deputados Sávio Souza Cruz, Almir Paraca, Arlen Santiago e Doutor Wilson Batista, membros  

da supracitada Comissão, para a reunião a ser realizada em 4/4/2012, às 15 horas, na Sala das Comissões, com a finalidade de discutir  
e votar o Parecer sobre a Indicação nº 56/2012, do Governador do Estado, de proceder à arguição pública e de discutir e votar 
proposições da Comissão.

Sala das Comissões, 2 de abril de 2012.
Romel Anízio, Presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão Especial para Emitir Parecer sobre a Indicação do Nome do Sr. 
Ilmar Bastos para Presidente da Feam

Nos termos regimentais, convoco a Deputada Luzia Ferreira e os Deputados Almir Paraca, Antônio Júlio e Tiago Ulisses, membros 
da supracitada Comissão, para a reunião a ser realizada em 4/4/2012, às 15h30min, na Sala das Comissões, com a finalidade de 
discutir e votar o parecer sobre a Indicação nº 59/2012, do Governador do Estado, e de discutir e votar proposições da Comissão.

Sala das Comissões, 2 de abril de 2012.
Célio Moreira, Presidente.

PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS EM REUNIÃO ANTERIOR

20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA

Discursos Proferidos em 28/3/2012
O Deputado Doutor Wilson Batista* - Sr. Presidente, Sras. Deputadas e Srs. Deputados aqui presentes, público que nos acompanha  

pela TV Assembleia, boa tarde a todos. Sr. Presidente, entendo que o embate político é democrático, necessário, mas também me  
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preocupo muito com os anseios da sociedade. Precisamos trazer para um debate nesta Casa as necessidades, os interesses, os projetos  
de lei que defendem o nosso povo. Por isso venho a esta tribuna abordar alguns projetos de nossa autoria que tramitam nesta Casa e  
que podem ser muito importantes para o nosso povo mineiro, principalmente na área da saúde. Uma proposta importante é o Projeto  
de Lei nº 2.197/2011, que colocamos para tramitar nesta Casa no ano passado e institui a unidade móvel de prevenção ao câncer, que  
achamos melhor denominar Caminhos da Prevenção. Esse projeto prevê a aquisição de uma unidade móvel com o objetivo de levar  
assistência às diversas cidades localizadas nas regiões mais distantes do Estado, possibilitando o diagnóstico precoce do câncer de  
mama, de colo uterino, de próstata, de boca e de orofaringe. Essa proposta permitirá uma estrutura avançada de assistência fora do 
contexto hospitalar, facilitando o atendimento a milhares de pessoas que têm dificuldade de acesso a esse serviço. Com isso, além de  
ampliarmos a assistência,  oferecemos exames com a garantia de qualidade, haja vista que sabemos hoje que 50% das mulheres 
brasileiras não têm acesso à mamografia, o exame mais importante para o diagnóstico precoce do câncer de mama, uma doença tão  
temida e que ainda acomete cerca de 50 mil novas mulheres a cada ano. Destas, 10 mil mulheres por ano ainda vão a óbito por essa  
doença.

Por isso, esse projeto resolverá não só essa falta de assistência, mas também outros dilemas do sistema público de saúde, que são a 
má distribuição e a inoperância dos mamógrafos que hoje se encontram espalhados pelo Brasil.

Sabemos que o Instituto Nacional do Câncer - Inca - preconiza um mamógrafo para cada 240 mil habitantes. O Brasil dispõe do  
dobro de mamógrafos. Encontram-se espalhados pelo País mamógrafos na proporção de um para cada 120 mil habitantes, e, ainda 
assim, 50% das mulheres não estão tendo acesso a esse exame. Por isso, essa unidade móvel levará uma assistência de qualidade 
principalmente às pessoas que ainda não têm acesso a esse tão importante exame.

Desde o ano passado o nosso projeto tramita nesta Casa. Ontem o sistema de saúde nacional lançou um projeto exatamente idêntico 
ao nosso: as unidades móveis para melhorar a assistência oncológica em nível nacional. Essa unidade móvel contará exatamente com 
mamógrafos e especialistas para levar às mais distantes instâncias do Estado brasileiro esse tão importante exame.

Sabemos que, apesar de inicialmente parecer que gerará gastos para o sistema de saúde, é um projeto que, ao final, gerará economia. 
Quando se trata a doença já avançada, muitas vezes o paciente não tem possibilidade de cura. Além disso, o gasto é aproximadamente 
10 vezes maior do que quando é tratada na fase inicial. Então, hoje tenho absoluta certeza e convicção de que o diagnóstico precoce  
do câncer de mama salvará milhares de mulheres e ainda garantirá uma economia significativa aos cofres públicos do Estado e do 
Brasil.

Tenho um outro grande projeto que também é relacionado a uma carência do SUS. Protocolei na Assembleia o Projeto de Lei nº  
2.811/2012, que assegura as técnicas de preservação da fertilidade e garante a reprodução assistida a pacientes em idade reprodutiva  
que são submetidos a tratamento de câncer. Hoje sabemos que o avanço nesse tratamento possibilita que milhares de pessoas sejam 
curadas dessa doença; no entanto, infelizmente, traz também danos irreversíveis. Um deles é a infertilidade.

Quando utilizamos quimioterápicos de forte ação e radioterapia em pacientes jovens, a maioria deles se torna infértil, apesar de  
terem sua vida sexual preservada, e, no futuro, não poderão mais ter filhos. Sabemos que preservar os gametas tanto da mulher quanto  
do homem numa idade jovem e reprodutiva antes de iniciar o tratamento é de suma importância para a qualidade de vida dessas  
pessoas.

Hoje a Sociedade Americana de Oncologia não permite que especialista algum inicie qualquer tratamento de câncer na fase jovem 
antes de propor e tornar disponível ao paciente a preservação dos gametas. Isso faz parte até de um consentimento informado e 
obrigatório da equipe médica diante do paciente. No Brasil, hoje, não tornamos disponível tal recurso e inovação da medicina para  
esses jovens garantirem a possibilidade de terem filhos após um tratamento de câncer.

Sabemos que, após vencer a luta por sobrevivência contra o câncer, todos esses jovens voltam a sonhar, como todo cidadão, em 
trabalhar, estudar, ter filhos e constituir uma família. Hoje, metade desses pacientes jovens submetidos ao tratamento do câncer tem a 
sua vida familiar destruída, metade perde o seu companheiro ou companheira e luta, infelizmente, sozinha contra o câncer. O sonho de 
uma jovem de ser mãe é muito grande e, quando ela não vê a possibilidade de realizar esse sonho com o seu companheiro, na maioria  
das vezes, hoje, cerca de 50% acaba se separando.

Conto com todos os nossos colegas Deputados para a aprovação desse projeto de lei tão importante. Espero que alguém tenha a  
brilhante ideia de levar isso ao Congresso Nacional, para que seja um direito de todo brasileiro, como é em países desenvolvidos, na  
Europa e nos Estados Unidos.  Não é possível  deixar  de recuperar  a  fertilidade desses  jovens,  principalmente em nosso Estado  
brasileiro, pois é um direito constitucional. O art. 196 da Constituição Federal diz que “saúde é um direito de todos e um dever do  
Estado”. E, mais ainda, não podemos permitir agravos à saúde. Quando não disponibilizamos essa inovação na medicina, estamos 
permitindo agravo à saúde de um jovem, quando deveríamos lutar pela recuperação de sua fertilidade. Se existem hoje recursos  
científicos e médicos, isso deverá, sim, ser um direito garantido constitucionalmente para todos os jovens.

Uma outra proposta importante que também tramita nesta Casa, de nossa autoria, ainda no contexto das mutilações provocadas pelo  
tratamento do câncer, é a cirurgia de reconstrução mamária das pacientes que têm a mama mutilada ou retirada por completo, em  
virtude de tratamento do câncer de mama. Sabemos que já existe uma lei federal, de 1999, da Deputada Federal Maria Elvira, que  
dispõe que a reconstrução mamária é um direito de todas as mulheres. Entretanto, cabe ao Estado a regulamentação de um programa  
que garanta esse direito. Sabemos que, hoje,  2/3 das mulheres que perdem a mama não têm a reconstrução mamária. Quando a 
paciente tem um câncer de mama,  chega ao hospital,  e  a primeira preocupação é com a cura do câncer.  É justo que haja essa 
preocupação. Mas, se existe a possibilidade dessa paciente ter a sua mama reconstruída, deverá ser garantido a ela esse direito. Mas a  
maioria das instituições que tratam do câncer não tem disponível a reconstrução mamária. Tratar do câncer tem o seu ganho com a 
cirurgia, a quimioterapia e a radioterapia; no entanto, com a cirurgia de reconstrução mamária, o ganho é insignificante, e não há 
cirurgião plástico disponível para fazer essa cirurgia. Então, é preciso que haja inovação nessa lei: que, ao se iniciar o tratamento do  
câncer de mama, esteja disponível a reconstrução mamária e que a equipe que não disponibilizar a reconstrução deixe registrado no 
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prontuário o porquê de não oferecer a reconstrução, se é um direito já garantido. Se é por deficiência da equipe, essa paciente deve ser  
encaminhada a uma instituição onde haja o tratamento completo, a cirurgia para o câncer e a reconstrução.

Então, não podemos permitir que as nossas leis sejam inúteis, inócuas. Vamos aqui lutar para que todas as mulheres que tenham 
suas mamas retiradas tenham garantida a reconstrução mamária na cirurgia, ao mesmo tempo.

Enfim, estamos nesta Casa sempre procurando defender os interesses da saúde. Podemos, com muito orgulho, mostrar os resultados  
do  trabalho  realizado na  região  onde  efetivamente  atuamos  como médicos.  Muriaé  alcançou  uma das  melhores  colocações  no 
“ranking” do SUS - um trabalho, uma pesquisa desenvolvida pelo Ministério da Saúde em todos os Municípios do Brasil, mais de 5 
mil deles, para saber a qualidade do atendimento aos pacientes atendidos por esse sistema. Muriaé é a primeira cidade de Minas  
Gerais na colocação nesse “ranking” e a terceira no Brasil, fruto do trabalho de todos nós nessa cidade e também da fundação, do  
Hospital do Câncer, do Hospital São Paulo, dos médicos e dos inúmeros Municípios vizinhos, que hoje valorizam e reconhecem o  
nosso trabalho na região.

Enfim, gostaria de demonstrar essa satisfação e o nosso empenho na luta por aqueles que ainda não têm seus direitos efetivamente  
garantidos. Muito obrigado, Sr. Presidente.

*- Sem revisão do orador.
O  Deputado  Luiz  Humberto  Carneiro  -  Meu  caro  Presidente  desta  Casa,  Deputado  Dinis  Pinheiro,  Sras.  Deputadas  e  Srs. 

Deputados, servidores desta Casa, telespectadores da TV Assembleia, público e imprensa presentes, temos a honra de receber hoje o  
Presidente da Câmara Municipal de Uberlândia, Vilmar Resende, junto aos Vereadores Norberto Nunes e Ronaldo Alves. É um prazer 
estar aqui, também ao lado da imprensa da Câmara de Uberlândia, com o Ademir Reis e o Ronaldo.

Ocupo esta tribuna para comunicar oficialmente e compartilhar com os colegas a decisão de não continuar à frente da Liderança do 
Governo  nesta  Casa.  Essa  foi  uma  decisão  tomada  em  conjunto  com  o  Governador  Antonio  Anastasia,  que  compreendeu  a 
necessidade de focar a atenção na sucessão municipal em Uberlândia neste momento, onde sou pré-candidato a Prefeito, encabeçando 
uma chapa do PSDB, com o apoio do nosso amigo, competente administrador, o Prefeito Odelmo Leão.

Depois de conversas, chegamos à conclusão de que não é possível conciliar a campanha em Uberlândia com os deveres de Líder do 
Governo na Assembleia. Além disso, o Governador acredita em nossas propostas para Uberlândia e defende a candidatura do PSDB.

Quero primeiro agradecer a confiança depositada pelo Governador Antonio Anastasia ao me indicar para a Liderança do Governo  
no início do ano passado e, principalmente, agradecer pela relação de confiança que se estabeleceu ao longo desse tempo não só com 
o governo, mas também com os colegas parlamentares.

Agradeço ainda a atenção e o companheirismo das Deputadas e dos Deputados que apoiaram o meu trabalho como Líder do  
Governo e a atenção que sempre obtivemos do Presidente desta Casa, o Deputado Dinis Pinheiro.

Deputado Dinis Pinheiro, faço a V. Exa. um agradecimento especial, parabenizando-o, mais uma vez, pela conduta nos trabalhos  
nesta Casa, sempre buscando consenso por meio do diálogo. Que possamos continuar assim, para que esta Casa continue realmente 
votando os projetos, que é seu maior interesse.

Agradeço também aos Líderes desta Casa: Deputados Gustavo Valadares, Rogério Correia, Sávio Souza Cruz, Sargento Rodrigues, 
Tiago Ulisses, Pompílio Canavez e Antônio Júlio, pela atenção e pela parceria que sempre tivemos nesta Casa.

Aproveito também para agradecer à assessoria da Casa, em especial a assessoria da Liderança do Governo.
Cumprimento o nosso novo Líder do Governo, Deputado Bonifácio Mourão. Quero dizer da alegria de estar ao seu lado e de como 

foram bons os ensinamentos que trouxe a esta Casa, especialmente para mim. Com certeza, V. Exa. tem a disposição para o diálogo e  
irá conduzir a Liderança do Governo de forma primorosa e irreparável. Tenho absoluta certeza disso.

Saúdo o Deputado Lafayette de Andrada em seu retorno a esta Casa, onde terá a importante tarefa de liderar o Bloco Transparência  
e Resultado. Seja bem-vindo, Lafayette!

Representar o Executivo na Assembleia foi um grande aprendizado democrático, pois me deu a oportunidade de reafirmar que o  
diálogo é o único caminho possível para o consenso, e de confirmar a importância das divergências para consolidação dos projetos e 
programas que irão, de fato, atender às demandas da população.

Além disso,  ser  o  Líder  do Governo  na Assembleia foi  uma grande honra,  pois  acredito no compromisso e na  seriedade do  
Governador Antonio Anastasia na condução do Estado. É um homem íntegro, dotado de espírito público e comprometido em realizar 
um bom governo. Sem dúvida isso me deu grande oportunidade para desempenhar a minha função, pois estava certo de que eu  
defendia e continuo defendendo um projeto sério, amparado no desenvolvimento do Estado e na melhoria da qualidade de vida do 
povo mineiro. Estar ao lado do Governador, do Vice-Governador Alberto Pinto Coelho e do seu secretariado, a quem agradeço na  
pessoa do Secretário de Governo Danilo de Castro, permitiu-me conhecer de perto um modelo de gestão moderna, comprometido com 
a eficiência, que respeita as diferenças, mas que não abre mão do rigor no trato com a coisa pública.

Esse paradigma, aliado à experiência de uma gestão impecável do Prefeito de Uberlândia, Odelmo Leão, irá me guiar na elaboração  
do projeto de governo que vou apresentar à população de Uberlândia. Nós, uberlandenses, reconhecemos o empenho desse governo na 
busca de soluções para o enfrentamento das dificuldades internas e externas, viabilizando investimentos regionais que garantam o 
desenvolvimento do nosso Estado. Em Uberlândia, esse compromisso pode ser visto em obras realizadas, no crescimento da indústria 
e do comércio, que gera empregos e renda, e nos avanços e serviços públicos prestados a nossa população.

Por isso é tão importante que minha atenção neste momento se volte ao processo sucessório de Uberlândia, pois precisamos dar  
continuidade à parceria entre Estado e Município, a qual já mostrou ser competente, produtiva, realizadora e comprometida com o  
desenvolvimento e o bem-estar da população de Uberlândia.

O Deputado João Leite (em aparte) - Deputado Luiz Humberto Carneiro, esta reunião traz a todos nós muita emoção. V. Exa. tem  
sido um Líder que recebe o respeito de todos os liderados. Sinto-me totalmente representado por V. Exa. por sua maneira de tratar as 
questões, e, naqueles momentos mais tensos na Assembleia Legislativa, V. Exa. atuou como um estadista. A única razão de abrirmos  
mão de V. Exa. é em favor da cidade que ama tanto e que defende com tanto vigor já há muitos anos nesta Casa.
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Queremos agradecer-lhe a liderança, com muita paciência e carinho pelos liderados, entendendo muitas vezes a nossa vontade  
muito forte e nos segurando na busca dos entendimentos.

Queria elogiá-lo por isso e desejar-lhe todo o sucesso na sua pré-candidatura. V. Exa. representará o PSDB em Uberlândia na grande 
aliança que se formou lá, a qual recebe hoje, na pessoa do Prefeito Odelmo, um grande reconhecimento da população da cidade, do  
Estado de Minas Gerais e de todo o Brasil. Uberlândia hoje é uma cidade que honra todo o nosso país. Portanto, receba as minhas  
homenagens e o meu agradecimento. Desejo-lhe sucesso nessa empreitada. V. Exa. demonstrou, nesta Casa, que está preparado para  
qualquer missão, até mesmo para a que foi escolhido, ou seja, para pré-candidato à Prefeitura de Uberlândia, com o objetivo de  
governar e administrar aquela joia de Minas Gerais, que é a sua tão querida Uberlândia.

Desejo a V. Exa. e a Sara, sua esposa tão querida, saúde e sucesso na nova empreitada. V. Exa., com sua liderança, deixa grande  
saudade. Muito obrigado por tudo. Felicidades e conte conosco.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado, Deputado João Leite. Agradeço-lhe as palavras e, mais que isso, o apoio, a  
compreensão e o companheirismo durante o tempo em que V. Exa. esteve ao meu lado e ao lado de todo o grupo. Obrigado pelas 
palavras. Lembro-lhe que a Sara se faz presente e o ouviu da galeria.

O Deputado Gustavo Valadares (em aparte)* - Deputado Luiz Humberto, serei bastante breve, pois há outros colegas querendo  
aparteá-lo para prestar-lhe homenagem. Quando fui escolhido Líder da Maioria, indicado pelos colegas do bloco de sustentação do 
governo nesta Casa, minha maior satisfação foi ter ao meu lado um líder como V. Exa. Pude, ao longo deste um ano e três meses em  
que estivemos juntos, aprender muito com seus ensinamentos, com sua experiência e com sua paciência, pois nos indicava sempre o 
momento certo de dar um passo à frente, de recuar e de saber ouvir. Quero dizer a V. Exa. que sentirei sua falta formalmente como 
Líder do Governo nesta Casa. Mas tenho certeza de que o Deputado Mourão, pela sua experiência, vivência e capacidade de trabalho,  
como atual Líder do Governo, jamais se furtará a procurá-lo em seu gabinete, no primeiro andar. Eu também, como Líder da Maioria,  
jamais deixarei de colher de V. Exa. os conselhos que me mostrarão o melhor caminho a seguir, que é o caminho que fará de Minas  
Gerais um Estado ainda mais forte e que gerará ainda mais benefícios para sua população.

Os mineiros têm de se orgulhar de V. Exa. e agradecer-lhe o trabalho desenvolvido ao longo dos últimos 14 meses à frente da  
Liderança do Governo. Tenho certeza de que a Oposição também reconhece sua maneira correta de lidar com os argumentos e contra-
argumentos, bem como com os embates que tivemos ao longo do últimos anos. Parabéns a V. Exa. pelo trabalho desempenhado. 
Guarde para mim um lugar no palanque em Uberlândia, que estarei ao seu lado como um soldado, para mostrar à população da sua  
cidade que o melhor caminho é o da continuidade com a excepcional figura que é V. Exa. Muito obrigado pelos ensinamentos que me  
trouxe ao longo desses últimos 14 meses.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado pelas palavras, Deputado Gustavo. Na verdade, eu é que aprendi com V. Exa. 
Parabéns pelo trabalho como Líder da Maioria. Aqui fazemos um trabalho conjunto e só obteremos resultado se estivermos unidos e  
se houver diálogo nesta Casa. É isso o que levamos. Aprendi muito com vocês e, principalmente, com V. Exa., Deputado Gustavo.  
Um abraço e obrigado pelas palavras.

O Deputado Lafayette de Andrada (em aparte) - Meu caro Deputado Luiz Humberto, gostaria de deixar aqui um registro importante.  
Ao longo  do  ano  que  se  passou,  estive  ausente  do  Parlamento,  já  que  pertencia  à  equipe  do  Governador  Anastasia,  no  Poder 
Executivo. O meu testemunho é que tanto o Governador quanto sua equipe de governo tínhamos a tranquilidade de saber que a  
Liderança do Governo no Parlamento era exercida por V. Exa. Nós, do Poder Executivo, estávamos tranquilos, pois sabíamos que a  
liderança estava sendo bem conduzida por V. Exa. E agora V. Exa., convocado pelo povo de sua Uberlândia, se vê na obrigação de  
largar formalmente a Liderança do Governo. Devo dizer-lhe que a liderança não é algo formal, de assinatura, mas algo que brota da  
alma, da inteligência e do caráter. V. Exa. será sempre o nosso grande Líder. Vá para Uberlândia com o peito aberto, o orgulho de ter 
feito um ótimo trabalho à frente da Liderança do Governo. Tenho certeza de que o povo de Minas, neste momento, está morrendo de  
inveja dos uberlandenses, que terão a oportunidade e o privilégio de poder votar em Luiz Humberto para Prefeito daquela cidade.  
Parabéns! Seja feliz.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado, Lafayette de Andrada. Agradeço-lhe as palavras e,  mais que isso,  tudo que 
representou à frente da Secretaria,  que para nós foi muito importante.  Parabenizo-o. Sei que esse novo desafio na Casa é coisa  
pequena, pois você já mostrou competência para a liderança.

O Deputado Rogério Correia (em aparte) - Deputado Luiz Humberto Carneiro, quero trazer as palavras de quem esteve do lado  
oposto de V. Exa. do ponto de vista das funções a serem exercidas na Casa, e não do ponto de vista dos nossos objetivos, que são,  
evidentemente, os mesmos: servir ao povo de Minas Gerais e fazer com que especialmente os mais pobres tenham acesso a políticas  
públicas de mais qualidade. Estivemos de lados opostos dos partidos políticos e das funções: eu liderando o PT, o Bloco Minas sem  
Censura e a Oposição nesta Casa, e V. Exa. liderando o governo. Mas, com certeza, V. Exa. o fez de maneira muito sincera e clara,  
sempre mantendo a palavra, com muita cordialidade, tratando os Deputados da Oposição com o dever que tem de Líder do Governo,  
respeitando a função e os objetivos de cada um.

Isso posto, não poderia deixar de testemunhar como V. Exa. conduziu esse processo, tanto fiel ao governo quanto respeitador das  
funções da Oposição nesta Casa. Tenho certeza de que V. Exa. tem condições de assumir - o Deputado João Leite falou com muita  
razão  -  e  desempenhar  qualquer  missão.  Não digo  com deboche,  mas  tendo conseguido  liderar  o  governo  Anastasia,  V.  Exa.,  
certamente está apto a exercer qualquer função. Digo isso em função da sinceridade e da competência com que V. Exa. desempenhou 
seu papel. Não poderia deixar de registrar esse testemunho.

Desejo que o mandato de V. Exa. - tenho certeza de que continuará, com sua experiência, a nos ajudar muito nesta Casa - continue 
com essa qualidade. Em Uberlândia, teremos novamente uma disputa entre PT e PSDB, mas que a qualidade dessa disputa seja como 
a daqui. Isso engrandece não só a cidade de Uberlândia, mas a democracia, como V. Exa. engrandeceu, e continuará assim, o sistema 
democrático  neste  Parlamento.  Felicidades,  Deputado Luiz  Humberto Carneiro.  É de  coração  que  reconheço o  seu  papel  nesta 
Assembleia Legislativa.
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O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Deputado Rogério Correia, agradeço-lhe as palavras. Ressalto que o convívio que tivemos 
aqui de sempre procurar o diálogo foi orientação do próprio Governador Anastasia.

Quero, de público, relatar que tenho a consciência tranquila de entregar a Liderança com 100% dos projetos do governo e as 
indicações apresentados nesta Casa. Isso para mim foi fundamental. E tenho certeza de que tanto os Deputados da base quanto os da 
Oposição contribuíram para que tivéssemos 100% dos projetos aprovados.

Deputado Rogério Correia, agradeço-lhe, e isso é extensivo a toda a Oposição, a atenção por um diálogo sempre aberto. Tenha a 
certeza de que esse diálogo continuará, e não apenas pela postura do Deputado Bonifácio Mourão mas também pela orientação que 
recebeu do Governador Anastasia.

O Deputado Bosco (em aparte)* - Meu caro amigo e parceiro, Deputado Luiz Humberto, eu também não poderia deixar de render-
lhe  homenagem  pela  capacidade  e  pelo  brilhantismo  com  que  conduziu  os  trabalhos  como  Líder  do  Governo  nesta  Casa,  
demonstrando sabedoria,  equilíbrio e,  acima de tudo, discernimento. Sabedoria e competência no inicio deste mandato, quanto à 
formação da base de apoio ao governo, essa base forte e sólida que apoia o Governador Anastasia; sabedoria e discernimento para 
conduzir os seus liderados, especialmente nos momentos mais difíceis, de turbulência e embates, que não foram poucos. Com muita  
tranquilidade,  V.  Exa.  demonstrou  que  o  caminho mais  curto  para  solucionar  os  problemas  e  as  divergências  é  o  diálogo  e  a  
serenidade. Tivemos a oportunidade de contar com a sua liderança no ano passado.

Caro Deputado Luiz Humberto, sempre entendi que os grandes líderes são e serão submetidos a novos desafios e missões. E com V.  
Exa. não é diferente. Agora, V. Exa. se apresenta para um novo desafio, uma nova missão, que é conduzir os destinos de Uberlândia.  
Desde já, mesmo V. Exa. sendo ainda pré-candidato a Prefeito, quero dizer que nós, do PTdoB, estaremos juntos para buscar essa 
grande vitória em prol do povo de Uberlândia e do Triângulo Mineiro. Muito obrigado. Parabéns. Sucesso. Que Deus ilumine V. Exa. 
e sua família sempre.

O  Deputado  Luiz  Humberto  Carneiro  -  Obrigado  pelas  palavras,  Deputado  Bosco.  Agradeço-lhe  o  empenho,  a  ajuda  e  o 
companheirismo de sempre. Foi uma revelação o seu primeiro mandato aqui na Assembleia, tendo enfrentado missões dificílimas no 
ano passado. Parabéns! Sinto-me orgulhoso por V. Exa. ser um amigo e, muito mais que isso, por representar a nossa região.

O Deputado Romel  Anízio  (em aparte)*  -  Meu caro  Luiz  Humberto,  aqui  lhe  fala  muito  mais  que  um irmão,  um amigo e  
companheiro de longa data, além de liderado. Aliás, como liderado, seria desnecessário falar da sua competência e capacidade, seu  
poder de conciliação. Todos os compromissos que V. Exa. assumiu foram cumpridos, como a aprovação de 100% dos projetos. Não  
foi à toa que o Governador Anastasia o escolheu no início do seu mandato. Sei das dificuldades a serem enfrentadas e do longo  
caminho a ser percorrido. Desejo a V. Exa., à Sara, que está aqui presente, e a seus demais familiares muito sucesso nessa empreitada 
árdua e difícil. V. Exa. foi convocado pelo grande Prefeito Odelmo Leão - com todo respeito aos demais Prefeitos de Minas Gerais - e 
pelo nosso Governador Anastasia para ser candidato a Prefeito de Uberlândia, porque enxergam a sua competência e capacidade de 
fazer com que essa seja uma das cidades que mais se desenvolve neste país. Desejo muito sucesso a V. Exa. Que Deus, que sempre o  
iluminou em sua caminhada, continue iluminando-o nessa empreitada que ora o nosso grande amigo e companheiro assumirá.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado, Romão, por suas palavras. Mais que irmão, V. Exa. poderia ter dito também que  
sempre foi meu professor. Na minha caminhada política, tive o Romão como espelho não apenas por ser da nossa região, mas também 
por seu trabalho brilhante e pela pessoa que é. Obrigado por tudo, não apenas pelas palavras.

O Deputado Leonardo Moreira (em aparte)* - Cumprimento o grande amigo Deputado Luiz Humberto Carneiro; os Srs. Deputados  
e as Sras. Deputadas presentes nesta Casa.

Permitam-me definir o Deputado Luiz Humberto Carneiro na mais pura expressão da palavra: um homem de palavra, um homem de 
coração,  um homem de seriedade.  Tenho certeza de que V.  Exa. desenvolveu como Líder  do Governo nesta Casa um brilhante  
trabalho, que hoje momentaneamente se encerra. No entanto, o legado que V. Exa. deixa para todos nós é muito maior. A liderança  
que V. Exa. exerce nesta Casa transcende a obrigação a que se destina. É uma liderança de amizade, de confiança, de companheirismo 
e, acima de tudo, de solidariedade. Tenho certeza absoluta de que, nessa nova jornada que se inicia, principalmente na sua querida  
cidade natal de Uberlândia, o povo uberlandense ficará muito feliz, muito satisfeito. Quanto a nós, aqui, não poderia ser diferente:  
ficaremos com saudade de V. Exa. neste Parlamento.

É importante ressaltar que o seu trabalho jamais será esquecido aqui. A sua amizade, o seu companheirismo, a sua força de vontade 
e, principalmente, a sua palavra e o seu comprometimento com aquilo que é correto a favor de seus companheiros foi, é e será sempre  
a marca registrada de sua gestão, não somente como Líder do Governo, mas também para com o Parlamento mineiro.

Receba meus parabéns  do fundo do coração pelo trabalho brilhante  que  V.  Exa.  desempenhou nesse período como Líder  do 
Governo nesta Casa. Desde já lhe desejo - e tenho certeza de que é o desejo da imensa maioria do Parlamento mineiro, para não falar  
da sua totalidade - sucesso na sua nova empreitada. Fique com Deus, meu amigo, e siga em frente.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado, Deputado Leonardo Moreira. Também gostaria de lhe agradecer, pois chegamos 
juntos nesta Casa e na ocasião já deu para conhecer os parceiros e saber aqueles com quem realmente poderíamos contar. Sem dúvida 
alguma, contei com V. Exa., sempre fomos grandes parceiros aqui. Como V. Exa. mesmo disse, acredito que a palavra é fundamental  
dentro  da  política.  Na vida  é  muito  importante  ter  a  firmeza  da palavra,  aqui  nesta  Casa  mais  ainda.  Portanto  lhe  agradeço  o 
reconhecimento que fez a minha pessoa. Realmente dou muito valor à palavra dada, assim como sei que V. Exa. também dá. Obrigado 
por tudo. Continuaremos parceiros.

O  Deputado  Pompílio  Canavez  (em  aparte)  -  Deputado  Luiz  Humberto  Carneiro,  também  quero  fazer  coro  com  nossos 
companheiros e agradecer-lhe a convivência, a transparência, a palavra empenhada e cumprida. Estou no meu primeiro mandato,  
desempenhando o papel de Líder da Minoria. Então, tive o privilégio de estar sempre contigo nos momentos mais aguerridos, mais  
difíceis nesta Casa, durante todo o ano de 2011. No entanto, V. Exa. sempre teve uma palavra de tranquilidade, de serenidade, e  
buscou sempre preservar a Casa, a Assembleia Legislativa, os Deputados, além de representar bem o seu papel de Líder do Governo. 
Como  Líder  da  Minoria,  também  gostaria  de  reconhecer  isso,  parabenizá-lo  e  dizer  que  V.  Exa.  é  um exemplo  para  nós  de  
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cumprimento da palavra e de companheirismo. Sou do PT e sei que nossos partidos se enfrentarão na eleição de Uberlândia, mas neste 
momento quero parabenizá-lo e dizer que para mim foi uma grande alegria conviver com V. Exa. durante todo esse tempo. Muito  
obrigado.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado, Deputado Pompílio Canavez, pelas palavras. É o que eu disse: a divergência é a 
forma  de  consolidação  dos  nossos  projetos  e  programas.  Aqui  sempre  tivemos  divergência  da  Oposição  nas  ideias,  mas  isso  
proporcionou também a esta Casa a abertura do diálogo e, graças a Deus, o sucesso.

O Deputado Luiz Henrique (em aparte)* - Deputado Luiz Humberto Carneiro, meu prezado amigo, é um prazer estar aqui, hoje  
escutando esse manifesto de todos os nossos colegas. Acredito que hoje o coração de um homem público como você deve estar 
palpitando de alegria.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Sem dúvida.
O Deputado Luiz Henrique (em aparte)* - Existe um simples ditado popular que diz que colhemos o que plantamos. Você, nesse um 

ano e quatro meses de convívio com todos nós, soube plantar em nosso coração esse espírito da lealdade, da palavra. Você tem em sua  
essência, em sua alma, coisas que são nítidas em um líder: humildade e competência.

Hoje você está  deixando a liderança para concorrer  a  um cargo público em Uberlândia,  sua terra natal.  Foi  falado aqui pelo 
Deputado Lafayette de Andrada e por outros oradores que me antecederam sobre a felicidade de uma terra em ter um líder como você. 
Os dias que você passou em nosso convívio nos acrescentaram muito. Fico muito orgulhoso em pertencer a um partido que tem  
homens como você. Parabéns, Deputado Luiz Humberto Carneiro, e boa sorte.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado. Deputado Luiz Henrique, sou produtor rural e sei muito bem que quem planta em 
terra boa colhe. É por isso que busco plantar em terra boa como esta aqui, com vocês, parceiros da Assembleia. Acho que estamos 
colhendo porque sabemos onde plantamos e com quem podemos contar. Obrigado por tudo, não só pela amizade, mas pela ajuda que 
você me deu nesse período de liderança.

O Deputado Rômulo Viegas (em aparte)* - Como Vice-Líder do Bloco Transparência e Resultado, também quero agradecer-lhe por 
esse período de convivência e dizer, de público, do carinho e da estima que temos por V. Exa., sobretudo pelo homem público que é, 
pela dedicação com que desempenhou a função de Líder do Governo, até nos momentos mais difíceis nesta Casa.  V. Exa. teve 
paciência e calma necessária para nos orientar, para dialogar com a Oposição, para levar ao governo nossas reivindicações e para fazer 
esse trabalho tão necessário e fundamental entre o parlamento e o Executivo.

De forma que, nesta tarde em que V. Exa. se despede da liderança, fica registrado aqui, nos anais da Casa, o reconhecimento de 
todos os seus colegas por esse trabalho. Tenho certeza absoluta de que sua querida Uberlândia vai  recebê-lo de braços abertos,  
podendo contar agora com sua experiência, integridade e dedicação às questões públicas. Quem sabe, com as bençãos de Deus e a  
vontade daquele povo, V. Exa. possa gerenciar aquela cidade por alguns anos. Tenho certeza de que sentiremos saudades aqui, mas,  
por  outro  lado,  estaremos  felizes,  porque  V.  Exa.  tem  condições  hoje,  por  meio  de  sua  riqueza  cultural  e  política  e  de  sua 
sensibilidade, de prestar grande serviço na gestão pública de Uberlândia e, com isso, melhorar cada vez mais o destino daquele povo. 
Muito obrigado pelo convívio. Parabéns e que Deus abençoe V. Exa., sua esposa e sua família.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado. Deputado Rômulo Viegas, você é uma pessoa que chegou a esta Casa neste  
mandato, mas já vinha com uma experiência do Executivo. Soube trazer a esta Casa e a todos nós essa experiência, principalmente a  
mim, nos momentos de discussão em nossas reuniões. Você sempre, com sua experiência, trouxe a nós também a melhor solução.  
Quero agradecer-lhe imensamente não só pelas palavras, mas também pelo convívio na liderança.

O Deputado Zé Maia (em aparte)* - Estimado Deputado Luiz Humberto Carneiro, quero cumprimentá-lo e parabenizá-lo pelo  
trabalho nesses anos todos nesta Casa, especialmente na liderança do governo. O nosso sentimento é que você fará muita falta aqui na  
liderança do governo, nesse trabalho que você vem conduzindo com toda sua dedicação e competência.

Mas a sensação que todos temos aqui e lá  na nossa região é que o seu espírito conciliador de homem de diálogo,  como era  
Tancredo, como é Aécio Neves, sem dúvida alguma fará muito bem a Uberlândia. Compreendemos a falta que V. Exa. fará nesse  
trabalho que vinha desempenhando aqui junto com o Governador Antonio Anastasia, e até essa proximidade sua com o Governador  
certamente fará muito bem a essa nova empreitada a que V. Exa. se dedica neste momento. É fundamental para Minas a sua presença  
em Uberlândia,  pela  importância  que  essa  cidade  e  o  Triângulo  têm no  cenário  da  política  do  Estado  e  em âmbito  nacional.  
Certamente, como disse, o seu espírito conciliador fará muito bem para aquela terra tão importante para todos nós.

Agradeço a parceria, todo o seu apoio ao nosso trabalho nesta Casa. Desejo a V. Exa. e à Sara muita saúde e muito sucesso nessa 
nova jornada. Que Deus o acompanhe sempre. Muito obrigado por tudo.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Zé Maia. V. Exa. é parceiro da nossa região. Conheço bem o seu  
trabalho. Parabenizo-o não só por esse trabalho fantástico, brilhante aqui na Casa como Presidente da Comissão de Fiscalização 
Financeira, mas também na nossa região. Conheço o seu trabalho, no corpo a corpo, no dia a dia, na assistência que V. Exa. tem 
dispensado a nossa região. Por felicidade nossa, tanto eu, V. Exa., o Romão e tantos outros não temos uma disputa, mas, sim, uma  
parceria. Isso é uma coisa inédita. Agradeço-lhe pelo respeito, e V. Exa. sabe que é recíproco. Parabenizo, mais uma vez, pelo trabalho 
fantástico, por ser um parlamentar lutador e brilhante. Obrigado por tudo.

O Deputado Sebastião Costa – Deputado Luiz Humberto Carneiro, quero dizer a V. Exa. e a todos os pares presentes: feliz da cidade 
que tem a oportunidade de experimentar alguém no cargo executivo com o perfil de V. Exa. e feliz do homem público que sabe  
entender, ouvir a voz da rua, o que o povo deseja para o futuro e em que ele pode contribuir. V. Exa. pode contribuir muito com sua  
terra natal, com o seu povo, com a sua gente. Tem o perfil de dirigente municipal arrojado, ousado, porém simples e determinado. 
Saiba do meu desejo de sucesso na sua vida pública nas funções e nos cargos que vier a ocupar. O meu abraço.

O Deputado Luiz  Humberto Carneiro - Deputado Sebastião Costa,  ao ouvir  as  palavras  de V.  Exa.,  realmente ficamos muito 
sensibilizados, principalmente por toda a experiência que tem, por sua forma de vida e por ser sempre observador. V. Exa. diz que eu é  
que sou observador, mas essa é uma característica sua. Mirei-me muito nessa sua virtude de observar sempre. Com palavras certeiras,  
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no momento certo, após muita observação, V. Exa. tem contribuído muito com os trabalhos desta Casa,  do Parlamento mineiro. 
Agradeço-lhe, Deputado Sebastião, neste momento, por tudo, mais ainda por tudo que nos ensina nesta Casa. Obrigado.

O Deputado Gustavo Corrêa (em aparte)* – Obrigado, Deputado Luiz Humberto Carneiro. Serei extremamente breve e rápido nas 
minhas palavras, até porque dividirei em duas partes as referências que farei a V. Exa. A primeira farei nesta tarde de hoje, como disse, 
de forma muito rápida. A segunda, espero, daqui a oito meses, quando V. Exa., aí, sim, estiver se despedindo para assumir os destinos  
dessa cidade próspera e pujante que é a sua querida Uberlândia. Hoje quero apenas falar do que foi Luiz Humberto, no último um ano 
e quatro meses, um Deputado que soube ouvir as agonias de cada um desses pares que faziam parte do bloco governista, que soube 
ouvir e entender a oposição que era feita por determinadas pessoas nesta Casa, buscando sempre defender a sua posição política.  
Quero, sobretudo, falar do amigo Gustavo, que em todos os momentos sempre teve o seu ombro amigo, os seus conselhos, a forma 
amiga e engraçada, mas sempre leal de me atender. Então, quero destacar a minha alegria de ter convivido com V. Exa. há mais tempo  
nesta Casa e, sobretudo, nesse um ano e quatro meses em que foi Líder. Tenho certeza de que não foram poucas as vezes em que V.  
Exa. ouviu as minhas agonias e lamentações, mas sempre as entendeu e buscou resolvê-las. A Sara já fez um teste, e eu não sabia  
como V. Exa. aguentava todos os problemas que lhe chegavam. Ela já viu parte dos problemas que o esperam, inicialmente nos 
próximos quatro anos, e quem sabe não serão nos próximos oito anos? Que Deus lhe dê força para enfrentar uma caminhada que,  
tenho certeza, será difícil e árdua. Contudo, daqui a oito meses, vamos todos, se Deus quiser, comemorar juntos. Parabéns, e vá com  
Deus.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Gustavo Corrêa. V. Exa. falou a verdade: é amigo. Na vida, às vezes  
fazemos poucos amigos, e pode ter a certeza de que V. Exa. é um deles, pois soube entender, ao longo desse um ano e quatro meses,  
que realmente tudo não era possível. Um amigo sempre entende, e para mim essa amizade é fundamental, é o que busco. Em toda a  
minha vida, por onde passo, sempre procuro fazer amizades. Por isso agradeço muito a Deus. Por maiores que sejam os obstáculos,  
consigo sempre não só encontrar um caminho para sair deles, mas também amigos que me dão a mão nesses momentos; V. Exa. é um 
deles.  Obrigado por tudo. V.  Exa. sabe o quanto está  no meu coração,  o quanto sempre estivemos lado a lado nessas batalhas.  
Obrigado.

O Deputado João Vítor Xavier (em aparte)* – Meu caro Deputado Luiz Humberto Carneiro, quero cumprimentá-lo e, de maneira  
muito breve, agradecer toda sua tolerância, paciência, espírito público e generosidade. Generosidade de grandes líderes, generosidade  
de entender as angústias de quem está começando, aprendendo e querendo trilhar na vida pública um caminho tão próspero e brilhante  
quanto o seu. Dou o testemunho de quanto V. Exa. sempre tratou com muito respeito todos os que agora estão chegando a esta Casa,  
que não têm a experiência de parlamento como a do Presidente Deputado Dinis Pinheiro, do nosso querido Deputado Durval Ângelo,  
de tantos mandatos, e do nosso Deputado Mourão. Estamos chegando e aprendendo o que são a Casa, a importância deste Parlamento  
estadual e os caminhos da vida pública maior.

Então, quero agradecer a generosidade e a tolerância desenvolvidas por V. Exa. durante todo esse período na Liderança do Governo.  
Foi um excepcional aprendizado para todos nós. Tivemos oportunidade de importuná-lo durante muitos momentos, mas, acima de 
tudo, de também aprender com seu gesto sempre muito calmo, tranquilo e sereno. V. Exa. ensinava a cada dia a nós, que estamos  
começando, a seguir esse caminho. Acima de tudo, V. Exa. foi uma liderança pautada no respeito ao compromisso assumido. Jamais o 
Deputado Luiz Humberto Carneiro descumpriu o que tratou, pelo menos com este parlamentar que fala neste momento. Isso é muito  
importante, um exemplo de diálogo, de tolerância e, acima de tudo, de compromisso com o que está sendo assumido e tratado. Foi  
uma oportunidade muito importante para mim, em meu primeiro mandato, ter V. Exa. como meu Líder, o que sempre será na vida  
pública. Ainda não tive o prazer de conhecer a famosa e progressista Uberlândia. Ainda não estive lá cobrindo futebol nem fazendo  
política, mas terei o privilégio de certamente visitar a cidade, estar ao seu lado e durante todo o seu caminhar. Tenho certeza de que a 
cidade estará muito bem-servida. É uma pena poder conviver por um tempo tão pequeno com V. Exa. nesta Casa; por um tempo tão 
curto com a sua liderança neste Parlamento, mas a sua marca ficará, principalmente para este parlamentar que muito aprendeu com V.  
Exa. Desejo-lhe toda a sorte e todo o sucesso, que V. Exa. já tem na vida. O sucesso e a sorte agora são da cidade de Uberlândia, que 
terá à disposição um nome da sua grandeza. Parabéns por tudo. Boa sorte. Ainda este ano, conhecerei Uberlândia, no seu palanque, se 
assim Deus nos permitir. Muito obrigado.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Deputado João Vítor Xavier, muito obrigado pelas palavras. V. Exa. já está convidado para ir 
a Uberlândia e conhecerá uma bela cidade, razão de estarmos deixando esta Liderança para entrar numa campanha. Agradeço a V. 
Exa.,  com toda  sua  juventude,  assim como o Deputado Fred  Costa  e  outros  parlamentares,  no  primeiro  mandato,  que  aqui  se  
manifestaram. É importante o quanto temos que agradecer à Assembleia Legislativa por estes parlamentares que aqui estão, e V. Exa.,  
pela sua idade, já chega à Casa trazendo a experiência da Câmara dos Vereadores de Belo Horizonte, que tanto contribuiu para que 
tivéssemos aqui o sucesso do ano passado. Não é um sucesso do governo ou da Assembleia, é um sucesso do povo mineiro, porque  
tivemos aqui grandes projetos aprovados, e V. Exa. não só faz o seu papel, mas também tem-nos ajudado a divulgá-los. Parabéns pela  
sua forma de fazer política, sempre com muita competência. Obrigado.

O Deputado Duarte Bechir (em aparte) – Deputado Luiz Humberto Carneiro, acho que quando os elogios vêm de todas as partes, há 
uma tônica que é igual, ou seja, os membros que militam na Oposição nesta Casa já usaram da palavra e deixaram claro que V. Exa.  
fez o trabalho de Líder de Governo com grandeza. O Líder às vezes se confunde com aquele que fala mais alto, que é mais forte, mas  
não, V. Exa. tem os parâmetros do líder, como disse o Deputado Lafayette de Andrada, nato. Nasceu líder porque sabe reunir os 
companheiros, os membros do parlamento nas adversidades e buscar a concórdia nos momentos de discussão, respeitando as partes e  
valorizando o trabalho de cada uma das facções que compõem esta Casa, seus partidos políticos.

Nesse um ano e quatro meses V. Exa. nos deu o exemplo de como se pode e consegue liderar sem ser confundido com um homem 
mau, um homem que pisa alto ou que grita para conseguir os objetivos. Ouvi, nas palavras do Deputado Rogério Correia, Líder do PT 
nesta Casa,  o respeito e a credibilidade de que V. Exa. goza com todos os pares,  deixando essa situação hoje,  para o Deputado  
Bonifácio Mourão prosseguir uma caminhada de sucesso.
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Por falar em caminhada, Deputado Luiz Humberto Carneiro, a vida é desse jeito, termina-se uma empreitada e se inicia outra 
imediatamente. Sei que a nossa capital do Triângulo, a nossa próspera e querida Uberlândia, dispõe de elementos de grande valor na 
vida pública estadual e nacional. O Prefeito Odelmo tem feito lá um trabalho que tem sido reconhecido nos quatro cantos de Minas  
Gerais. Eu, que tenho familiares em Uberlândia, vivo com eles, pessoalmente ou por telefone, e as notícias de Uberlândia sempre são  
as melhores. Se V. Exa. foi convocado para participar do próximo pleito lá, todos desta Casa temos a convicção de que Uberlândia  
estará ganhando um ótimo chefe de Executivo, um homem equilibrado, um homem de visão, um homem que tem hoje, no governo de  
Minas, uma respeitabilidade e uma confiança que muitos gostariam de ganhar, que é fruto do trabalho e da caminhada de V. Exa. na  
vida pública até os dias atuais .

Portanto, na qualidade de Vice-Líder do Bloco Transparência e Resultado, quero aqui somente ratificar aquilo que já foi dito.
Parabéns, Deputado Luiz Humberto Carneiro. V. Exa. nos deixa um exemplo a ser realmente seguido por todos os Deputados: a 

grandeza dos gestos e a humildade. Muitas vezes eu o vi nos momentos de se calar e não discutir, e vi lá na frente as coisas boas  
acontecerem. E, é bom que fique claro, com a satisfação de todos. Se a Oposição e todos já falaram, para que dizer mais? Mas, da  
minha fala, não deixarei de fazê-lo. De coração, parabéns. Que Deus continue abençoando a existência de V. Exa.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Deputado Duarte Bechir, queria agradecer-lhe muito. Entendo quando V. Exa. fala dos 
minutos de paciência que, às vezes, tínhamos de ter,  assim como a espera,  a fim de aprovarmos um projeto ou colocarmos em 
discussão algum assunto. V. Exa. sempre foi parceiro de primeira hora e um defensor do governo. Além disso, ajudou-me muito, e 
muito mesmo, nesta Casa como Líder. Por meio da sua garra e luta, V. Exa. tem-nos mostrado realmente o seu brilhante trabalho. 
Muito obrigado por toda a ajuda nessa etapa.

O Deputado Célio Moreira (em aparte) – Obrigado, Deputado Dalmo Ribeiro Silva. Deputado Luiz Humberto Carneiro, não poderia 
deixar de tecer algumas palavras para agradecer-lhe pela Liderança, pelo compromisso e pela determinação nas comissões e no 
Plenário. V. Exa. demonstrou nesta Casa – aliás, não só nesta legislatura mas também na outra – a sua liderança, o seu compromisso e 
o respeito no trato com os pares. Não estamos fazendo despedida alguma. V. Exa. está se despedindo da Liderança. Quero desejar-lhe 
sucesso. Tenho consciência de que Uberlândia precisa e merece ter, na sua administração, um homem íntegro, correto e determinado. 
Sem contar o acesso fácil de V. Exa. no governo, não só por meio da Liderança, mas da liderança que foi adquirida com os seus  
compromissos em Uberlândia, assim como nas cidades do Triângulo Mineiro.

Como pré-candidato, acredito que, em breve, estaremos em Uberlândia num palanque fazendo essa conscientização. A nosso ver, e  
pelo que vimos até hoje falarem sobre algumas pré-candidaturas, o melhor para Uberlândia, sem dúvida nenhuma, é V. Exa. Conte  
com o meu apoio, a minha ajuda e as minhas orações. Peço a Deus que lhe dê muita sabedoria e discernimento para que, com muita  
transparência e clareza, conduza esse novo caminho e essa nova empreitada a sua frente.

Brincamos e trabalhamos, mas quero dizer da minha amizade pessoal e da minha alegria pelo compromisso incondicional de estar 
junto com V. Exa. Espero que a cidade de Uberlândia lhe dê oportunidade de fazer bonito e ser um exemplo em administração  
pública. V. Exa. esteve, lado a lado, com uma das pessoas que é referência no Brasil em administração pública, hoje o Senador Aécio 
Neves.  V. Exa. esteve agora na Liderança do Governo Anastasia,  teve acesso e terá o apoio incondicional tanto do Governador 
Anastasia quanto do nosso ex-Governador e atual Senador da República, e breve Presidente da República. Um abraço! Que Deus o 
ilumine.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Celinho. V. Exa. está sempre com este perfil: oferecendo ajuda e sendo parceiro e  
amigo. Quero agradecer-lhe tudo isso e os momentos difíceis que tivemos, nos quais V. Exa. foi um parceiro de primeira hora, sempre  
defendendo o governo. Não lhe interessava qual era a missão, pois estava sempre pronto e se pondo à frente para ajudar. Obrigado,  
Celinho, por tudo. V. Exa. contribuiu muito para que obtivéssemos esse sucesso. Precisarei ainda muito de V. Exa.

O Deputado Dalmo Ribeiro Silva (em aparte) – Muito obrigado, meu Líder Deputado Luiz Humberto. Devo dizer a V. Exa. que o  
ciclo da vida nos reserva momentos importantes como este. Existe o momento para plantar, para semear e para colher. Exatamente  
neste momento V. Exa. está colhendo tudo o que fez com dignidade, dedicação, transparência e honradez no Parlamento mineiro. Tive 
o prazer imenso de tê-lo como amigo e conselheiro. Tantas e tantas vezes, em momentos de dúvidas, aconselhei-me com V. Exa.,  
como companheiro e como meu Líder. Quero, neste momento, destacar a sua retidão, retidão de caráter, retidão de pessoa nessa vida  
tão conturbada que tem aflorado na nossa política, nas Câmaras, nos Plenários, em tantos momentos do dia a dia. Mas, durante a sua 
trajetória parlamentar, V. Exa. conseguiu estar sempre presente nos momentos difíceis, na condução séria, determinada e competente 
deste Plenário.

Não é fácil ser Líder em uma Casa plural como esta. Em momentos de interesses difusos, os mais complexos possíveis, V. Exa. agiu 
como verdadeiro maestro,  dialogando, trazendo uma boa nova e,  acima de tudo, trazendo a sua respeitabilidade e credibilidade 
perante todos os pares. V. Exa. testemunha hoje, com sua família e assessores, tudo isso que aconteceu. Apenas durante o período na  
Liderança, um ano e quatro meses, construiu essa trajetória magnífica ao lado do nosso querido Presidente, Deputado Dinis Pinheiro.

Então, em primeiro lugar, quero parabenizá-lo. É meia despedida, é despedida apenas da Liderança, mas V. Exa. estará conosco 
votando as matérias do nosso Governador, que lhe confiou essa batuta por um longo tempo. Tenho certeza de que V. Exa. vai se  
preparar mais ainda para assumir a Prefeitura de Uberlândia, essa empreitada tão importante em sua vida política. Quero também 
agradecer-lhe por ter-me convidado, com o Governador Anastasia, para ser Vice-Líder do Governo. Talvez não pudesse aparecer-lhe 
em tantas  oportunidades  e  tantos  momentos  em que  V.  Exa.  precisou  de  mim,  mas  tenha  certeza  da  minha lealdade,  do  meu  
companheirismo e respeito, que terei sempre pelo nosso grande amigo, que deixa a Liderança, mas não deixa o Parlamento.

Que Deus abençoe o seu trabalho. Tenha certeza de que V. Exa. escolheu com letra maiúscula ser Líder do Governo nesta Casa. 
Absolutamente, sem nenhum senão, ao descer dessa tribuna esteja certo de que cumpriu bem o seu mister. Vamos com Deus nessa 
empreitada tão importante,  porque a sua querida Uberlândia o espera.  Por certo a  sua terra,  Uberlândia,  estará assistindo à TV  
Assembleia neste momento para ver o quanto V. Exa. é importante para o Parlamento e para o governo do Estado, pela sua retidão,  
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dignidade e sua maneira extraordinária de fazer política. Sua cidade terá enorme prazer de tê-lo como legítimo representante do seu  
povo, da sua gente. Muito obrigado pela fraternal e extraordinária convivência que tivemos. Muito obrigado.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Deputado Dalmo, eu é que agradeço imensamente sua amizade, companheirismo e parceria 
na Vice-Liderança. Tive muito a sua ajuda e o seu apoio e fico sensibilizado por essas palavras, principalmente vindas de V. Exa., 
exemplo de parlamentar do povo mineiro. Isso muito me engrandece, pode ter absoluta certeza disso. Só tenho uma palavra a lhe  
dizer: obrigado. Obrigado por tudo que V. Exa. fez ajudando-me como meu líder, meu amigo, meu parceiro e meu companheiro na  
Assembleia. Muito obrigado.

O Deputado Carlos Henrique (em aparte)* - Agora, sim, nosso grande Líder. Na verdade, essa é a sua despedida da Liderança, mas,  
naturalmente, chegará o momento definitivo da despedida de V. Exa. desta Casa. Há um texto da Sagrada Escritura que diz: “Feliz é a  
nação cujo Deus é o Senhor”, e feliz é a cidade para a qual o Senhor escolherá V. Exa. para governar. Certamente, a cidade de 
Uberlândia terá o enorme prazer, a satisfação e a tranquilidade de tê-lo como gestor.

V. Exa., enquanto Líder do Governo, teve um comportamento e uma atitude de muita resolubilidade perante todas as demandas que  
diversos parlamentares apresentaram. Resolubilidade, na verdade, é a capacidade de resolver ou finalizar um processo, simplificando 
e agilizando procedimentos. V. Exa. teve essa postura aqui, e fruto disso é esta manifestação quase unânime dos pares expondo todo o 
seu carinho, o seu sentimento sincero e verdadeiro e o olhar que cada um de nós temos a seu respeito.

Portanto, quero desejar-lhe todo o sucesso. Que Deus realmente ilumine sua vida, sua família, seu desempenho e seu trabalho 
político.  Certamente,  a  grande liderança que V. Exa. representou para cada um de nós continuará sendo abrilhantada pelo Prof.  
Mourão, que também tem uma capacidade enorme de resolver os conflitos, de encaminhar bem e de respeitar cada parlamentar desta  
Casa.

V. Exa. fez com que nós, novatos nesta Casa, nos sentíssemos sempre como veteranos, nunca nos tratando como novatos aqui. V.  
Exa. sempre nos tratou com uma acolhida muito interessante, com respeito, estímulo, incentivo e carinho, o que lhe é peculiar.

Que Deus realmente ilumine sua trajetória política. Muito obrigado por tudo.
O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Deputado Carlos Henrique, muito obrigado. Obrigado não apenas pelas palavras carinhosas, 

mas também pelos momentos em que V. Exa. profere a palavra de Deus, tendo todo esse conhecimento do Evangelho. Também  
gostaria de agradecer-lhe imensamente a amizade e o companheirismo que tivemos aqui.

Estou em uma caminhada política em que farei a minha parte. O restante deixo com Deus porque, como V. Exa. pensa, tenho 
certeza de que Ele sabe escolher o melhor para cada um de sua gente. Obrigado, Deputado Carlos Henrique. Obrigado mesmo.

O Deputado Marques Abreu (em aparte) - Não sei se doutor, mas grande Líder e grande professor, que sempre me tratou de forma  
muito carinhosa nesta Casa. Sou novato, mas tanto V. Exa. como o próprio Deputado Mourão me trataram com carinho acima de tudo.  
Serei muito breve, quero apenas ratificar o que todos disseram: a grande pessoa que V. Exa. é, o grande Líder, que nos trata sempre  
com muito carinho e amor. V. Exa. mostrou isso durante sua trajetória nesta Casa. Um pouco diferente do Deputado João Vítor  
Xavier, que não conhece a sua Uberlândia, várias vezes joguei lá, assim como o Deputado João. Só não pode falar dos gols. Voltarei lá 
do seu lado para apoiá-lo, vamos jogar em cima do palanque com V. Exa. para elegê-lo com um grande número de votos. Boa sorte.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Obrigado, Deputado Marques. Eu o chamo de doutor porque no campo era um verdadeiro  
mestre, um doutor, que conquistou não só a torcida do Atlético, mas a todos nós na Assembleia. Não foi à toa que, ao lado de Dinis  
Pinheiro, foi um dos Deputados mais votados de Minas Gerais. Parabenizo-o pela sua postura na Casa, por esse jeito mineiro que  
conquistou a todos nós. Parabéns pelo trabalho e muito obrigado pelas palavras.

O Deputado Ulysses Gomes (em aparte)* - Nobre Deputado e amigo Luiz Humberto Carneiro, estou no meu primeiro mandato, e 
foi uma experiência muito positiva este começo. Carrego comigo o olhar das pessoas,  sobretudo durante as campanhas,  quando 
estamos envolvido com elas. As pessoas nos cobram e tiramos do olhar delas a esperança de representá-las, a expectativa do resultado  
que esperam de nós. Vemos na mídia e nas manifestações populares o grande desafio que nós, representantes da sociedade, temos de  
resgatar a autoestima e a credibilidade do agente público e do Parlamento. É muito desafiador.

É muito importante registrar neste momento o trabalho que V. Exa. desempenhou. Obviamente não posso compará-lo, pois estou no 
meu primeiro mandato, mas neste primeiro ano, como Deputado da Oposição, tive uma relação extremamente amigável e de diálogo  
democrático  com V.  Exa.  como Líder  do Governo  nesta  Casa.  Quero  deixar  registrado  para  esta  Casa  e  para  aqueles  que  nos 
acompanham pela TV Assembleia o exemplo de V. Exa., da dedicação, do diálogo, acima de qualquer divergência ideológica, política 
e partidária. O espaço de buscar o diálogo e o consenso, independentemente das pressões que vêm de fora. O Parlamento quer de cada  
um de nós o resultado, e para isso o diálogo é fundamental.

Sem hipocrisia nenhuma e sem explorar o momento, quero parabenizá-lo pelo seu exemplo. Espero que sua atitude nesta Casa sirva  
para aprofundarmos o debate. Esta Casa tem esse desafio. Pautada no debate democrático, que leve à sociedade mineira e brasileira o  
que tantos esperam de nós: dedicação, trabalho, diálogo e resultado! V. Exa. representa isso para nós. Desejo-lhe sucesso nas duas 
empreitadas, independentemente das disputas que terá. Em uma circunstância ou outra poderemos divergir, mas, como mandatário e 
Deputado da Oposição, deixo registrada a fama amistosa e amigável de diálogo democrático que V. Exa. impôs nesta Casa e carrego  
isso como uma experiência  muito positiva do primeiro  ano do meu mandato.  Parabéns.  Tenha a certeza de  que este  Deputado 
carregará grandes exemplos neste começo de mandato.  Obrigado pela oportunidade da convivência.  Espero ter  oportunidade de 
conviver e aprender muito ainda neste ano. Obrigado.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro - Deputado Ulysses Gomes, agradeço-lhe imensamente as palavras. Nós também aprendemos 
muito, basta observar as pessoas, e V. Exa., não fez nesta Casa oposição simplesmente por fazer. Divergia das ideias, mas sempre  
buscou o diálogo, e nos momentos difíceis, como no caso da greve dos professores, sempre nos ajudou. Temos em V. Exa. um grande  
exemplo já no primeiro mandato, e, novo como é, tenho a certeza de que irá longe, pela sua maneira de ser e seu jeito de fazer  
política. Muito obrigado pelas palavras.
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O Deputado Jayro Lessa (em aparte) – Deputado Luiz, estou na Assembleia há nove anos, vi vários Líderes se despedirem, mas  
nunca houve uma manifestação tão grande como esta, de tanto carinho com um Deputado, como aconteceu com V. Exa. A Situação, a  
Oposição e todos que fazemos parte desta Casa sabemos o grande Líder e grande homem que é V. Exa. Com certeza, todos nós, da  
Situação, estaremos em Uberlândia, trabalhando pela sua eleição. Será a terceira eleição em cujo processo estarei presente. Das outras 
vezes, eu estava com o João Vitório, mas não deu certo. Com certeza, com V. Exa., ganharemos, pois essa vitória será importante para  
Uberlândia e para o governo. Tenho certeza de que, ao se tornar Prefeito dessa cidade, ela se tornará ainda mais desenvolvida. Dizer 
isso pode até parecer estranho, mas aquela maravilhosa cidade, que já tem tanto desenvolvimento, será ainda melhor. Meus parabéns a 
esta Casa e ao Governador Anastasia por apoiá-lo na sua candidatura a Prefeito de Uberlândia. E quero dizer-lhe que pode contar  
comigo, que estarei lá, em seu palanque, junto a V. Exa., acompanhando-o para que possamos comemorar, com muita alegria, sua 
posse para Prefeito de Uberlândia. Meus parabéns.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, meu grande amigo Jayro. Quero agradecer-lhe a amizade e a sinceridade. O  
Deputado Jayro  não  faz  rodeios,  ele  fala  “na  lata”,  e  isso  é  importante.  Queria  agradecer-lhe  a  postura  e  dizer-lhe  que  quero,  
realmente, vê-lo na campanha de Uberlândia. Desta vez, estaremos do mesmo lado. E, se Deus quiser, conseguiremos a vitória. Hoje,  
quero agradecer-lhe imensamente a amizade e o companheirismo.

O Deputado Celinho do Sinttrocel (em aparte)* - Deputado Luiz Humberto, não poderia também deixar de parabenizá-lo pelo 
brilhante  trabalho  que  desempenhou frente  à  Liderança  do  Governo,  de  forma equilibrada,  democrática  e  respeitando todos  os  
argumentos, às vezes divergentes do ponto de vista defendido pelos Deputados da base do governo.

V. Exa. está de parabéns por tudo o que construiu nesses primeiros 365 dias em que estive aqui como Deputado. Gostaria também 
de lhe desejar sucesso nessa nova empreitada, que é a pré-candidatura a Prefeito da cidade de Uberlândia. O povo saberá escolher, e o 
que for melhor para Uberlândia trará felicidade para o povo da cidade.

Desejo que sua candidatura tenha êxito, sucesso, junto a todos os cidadãos mineiros. Um grande abraço.
O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Celinho, pelas palavras. Quero pedir-lhe desculpas, pois algumas vezes não  

pudemos atender suas demandas. No entanto, reconheço seu trabalho, seu empenho em prol da região, do povo e daquilo que defende. 
Assim, queria agradecer-lhe imensamente a compreensão e, mais que isso, suas palavras e a ajuda que me deu. Desejo-lhe sucesso  
sempre, com esse seu jeitão gostoso.

O Deputado Luiz Carlos Miranda (em aparte)– Caro amigo Deputado, diante de tantas manifestações, poderíamos dizer que a trinca 
Luiz - Luiz Henrique, Luiz Humberto e Luiz Carlos - com certeza se preocupa a todo instante com o futuro de todos os mineiros.  
Certamente, Deus está reservando-lhe um futuro melhor. A sua humildade, a sua tranquilidade e sua liderança nos contagiaram e, com 
certeza, continuará nos contagiando por muito tempo.

Desejo-lhe sucesso e que Deus o abençoe e lhe dê saúde e paz. Com certeza,  seu sucesso está assegurado em função de sua  
competência, humildade e companheirismo.

Obrigado por tudo, especialmente por sua convivência conosco.
O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Luiz Carlos Miranda, pela convivência, que sempre foi muito boa. 

Parabéns pelo trabalho que tem realizado na frente sindical e nesta Casa, que tanto tem contribuído para o sucesso deste Parlamento.
O Deputado Fred Costa (em aparte)* – Nosso eterno Líder Deputado Luiz Humberto Carneiro, todas as manifestações dos nobres 

pares que me antecederam demonstram quanto V. Exa. é querido e estimado, e não posso titubear em afirmar que isso é proveniente  
do seu caráter e do seu espírito democrático e republicano.

Eu, particularmente, tenho de agradecer-lhe o tratamento dispensado, a paciência com este parlamentar que exerce o seu primeiro 
mandato  nesta  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Minas  Gerais.  Tenho  a  certeza  de  que  Uberlândia,  com sua  magnitude  e 
importância,  inclusive  econômica,  para  o  Estado  de  Minas  Gerais,  se  encontra  em  um  patamar  de  desenvolvimento  bastante 
expressivo e ganha muito com a oportunidade de tê-lo à frente de sua Prefeitura Municipal.

Nesta Casa V. Exa. demonstrou com maestria e galhardia, nos momentos necessários, toda a sua competência e o seu espírito  
público.  Faço  votos,  para  o  bem  dos  munícipes  daquela  cidade,  que  V.  Exa.  tenha  êxito  nessa  caminhada.  Há  pouco  tive  a 
oportunidade de externar a V. Exa., mesmo sabendo que pouco posso contribuir, que quero estar presente na sua campanha, a qual será 
de enorme valia para aquela cidade.

A situação que vivenciamos hoje nos faz lembrar o Presidente Lula - todos aqui sabem que não sou do PT e que faço duras críticas a  
ele - e suas metáforas. Ele gosta muito de futebol, e aqui temos dois grandes jogadores, Marques e João Leite, não à toa do maior time  
do Brasil, Clube Atlético Mineiro. Essa situação me faz lembrar dos craques do futebol brasileiro. Estamos perdendo o Deputado Luiz  
Humberto Carneiro, como Líder. Digo que ele era um Romário na Copa de 1994, e estamos ganhando um Ronaldinho na Copa de  
2002, que é o nosso querido Mourão, professor e experiente. Portanto tenho a certeza de que ficaremos muito bem representados com 
ele. Felizes somos nós que fazemos parte da bancada do Governador Anastasia; feliz é ele por ter, no seu time, tantos craques como V.  
Exas. Parabéns! Sucesso na caminhada.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Quero agradecer as palavras do Deputado Fred Costa.
Apesar de tão novo, V. Exa. tem grande experiência, principalmente na vida pública. Tenho a certeza de que aqui ninguém está  

perdendo ninguém, mas estamos ganhando um Ronaldinho. O Deputado Mourão é mais que um Ronaldinho, e sempre em forma, até  
porque o físico ajuda e a inteligência e a competência também.

Obrigado, Deputado Fred Costa.
O  Deputado  Paulo  Guedes  (em  aparte)*  –  Deputado  Luiz  Humberto  Carneiro,  quero  também  deixar  o  agradecimento  pela  

convivência com V. Exa., não só como Deputado, mas também como Líder do Governo neste período. Eu, como membro do PT e da  
Mesa desta Casa, quero externar a alegria de ter convivido com V. Exa. nas negociações nesta Casa. Apesar das diferenças político-
partidárias que temos, todas as negociações comandadas por V. Exa. foram feitas com muito respeito a nós, colegas da Oposição nesta  
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Casa. É essa imagem que tem de ficar. O Parlamento é muito grande, e V. Exa. soube tratar as diferenças da forma correta, respeitando 
a Oposição e todos os companheiros desta Casa.

Desejo-lhe sorte na nova empreitada. Estamos aqui à sua disposição para continuarmos a engrandecer a Assembleia de Minas com 
parlamentares do seu nível, que conversa sempre e cumpre as questões tratadas conosco nesta Casa.

Aproveito  ainda,  Deputado  Luiz  Humberto  Carneiro,  para  registrar  a  presença  de  alguns  companheiros  de  Salinas  que  estão 
visitando a nossa Casa, como o Quinca, da Ciclo Dias, o próximo Prefeito da cidade, juntamente com o Dr. Dairton e o Artur. Desejo-
lhe sorte nessa nova empreitada. Parabéns!

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Paulo Guedes.  V. Exa. é um furacão para trabalhar,  está sempre  
correndo para cá e para lá. Quando precisamos, é sempre um parceiro não somente da Mesa. V. Exa. é um grande Líder, que nos  
ajudou muito. Obrigado, de coração, Paulo.

O Deputado Doutor Wilson Batista (em aparte)* – Nobre Deputado Luiz Humberto, gostaria de parabenizá-lo. Nesse pouco tempo 
de convivência, pude perceber suas qualidades como Líder. Sabemos que um líder precisa demonstrar equilíbrio, sensatez e honradez 
perante seus liderados, além de respeitar as ideias contrárias. E, com equilíbrio, V. Exa. demonstrou uma das maiores qualidades de 
um líder: a de não se contrapor às agressões. Quando rebatemos uma agressão, damos razão ao agressor. E essa qualidade de V. Exa. 
fez com que esta Casa fosse amplamente respeitada. Desejo-lhe muito sucesso na eleição de Uberlândia. Esteja certo de que qualquer  
tempestade não será ameaça para V. Exa., porque o agasalho que carrega no dia a dia é muito forte e transmite grande segurança a  
todos. Muito obrigado pela convivência durante o seu mandato. V. Exa. se despede como Líder, mas mantém todo o seu trabalho e  
empenho na Assembleia.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Dr. Wilson. Sem dúvida alguma, continuaremos aqui por um bom 
tempo. O diálogo que sempre buscamos, volto a afirmar, foi um pedido do próprio Governador Anastasia, que entende que somente  
por meio do diálogo e da divergência se chega a resultados positivos. E é isso o que tem acontecido. V. Exa. também contribuiu muito  
para termos sucesso. Obrigado pelas palavras, obrigado por tudo.

O Deputado Juninho Araújo (em aparte)* - Deputado Luiz Humberto, vivemos hoje uma mistura de sentimentos de ganho e perda 
ao mesmo tempo. Nós que convivemos com V. Exa. no segundo mandato e estivemos juntos no bloco perdemos realmente a sua  
liderança. O exemplo do Fred foi muito bom. Perdemos um craque e encontramos outro, o Deputado Bonifácio Mourão. Sob o seu  
comando, certamente esta Casa continuará brilhando, como sempre ocorreu durante o seu mandato. Perdemos V. Exa. como Líder,  
mas Uberlândia ganha um grande pré-candidato. Pelo que conhecemos de V. Exa., sabemos que representa muito para aquela cidade,  
que é uma das mais importantes de Minas Gerais e do Brasil. Certamente, quando o Governador o convocou para essa missão, S. Exa.  
sabia da sua capacidade, assim como todos os mineiros sabem. Boa sorte. Conte conosco. Parabéns.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Juninho. Volto, mais uma vez, a endossar as suas palavras. Teremos 
aqui um grande orientador, o nosso novo Líder Bonifácio Mourão, que sempre foi meu liderado. Mas sempre fui seu aluno, não é, 
Mourão? Agradeço a V. Exa. as palavras, o trabalho e o apoio que sempre tivemos da sua parte. Muito obrigado mesmo.

O Deputado Juninho Araújo (em aparte)* – Estaremos sempre com V. Exa. lá. Deixe um pedacinho do palanque para estarmos 
juntos.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Precisaremos e muito.
O Deputado Sargento Rodrigues (em aparte) – Na verdade, ilustre Líder, Deputado Luiz Humberto Carneiro, todos os que aqui me  

antecederam já teceram um enorme rol de elogios a sua pessoa. Como Líder do PDT nesta Casa, também não poderia deixar de  
ocupar a tribuna para falar da nossa satisfação em tê-lo aqui por esse tempo na Liderança de Governo, onde se acumularam momentos 
difíceis. E compreendemos o papel de Líder, que é dificílimo. Sabemos de sua complexidade por ter que contemporizar em muitos 
momentos: receber pressão do Palácio na busca dos seus objetivos, enquanto Líder de Governo, e receber pressão não só da Oposição,  
mas também dos seus liderados, pois estes também cobram, no dia a dia, especialmente, no que se refere à tramitação de projetos e à  
realização de audiências públicas, que, muitas vezes, se contrapõem aos interesses do Poder Executivo nesta Casa.

No entanto, ao longo deste período, V. Exa. teve muita habilidade, muita tranquilidade, muita serenidade, mas acima de tudo, muita  
paciência - característica que um Líder de Governo deve ter. Confesso que talvez não conseguiria ter a mesma paciência que V. Exa. e  
o nosso atual Líder, Bonifácio Mourão, também tem, durante sua atuação política. No entanto, quero cumprimentá-lo e dizer que V.  
Exa. está de parabéns porque cumpriu bem a missão. Viemos aqui não só para corroborar as palavras do Deputado Luiz Carlos  
Miranda, mas também para dizer que o PDT sempre se manteve em plena harmonia com V. Exa. durante o período em que exerceu a 
Liderança do Governo nesta Casa.

Não posso lhe desejar muitas felicidades no seu pleito, até porque ainda estamos numa construção, lá em Uberlândia. É óbvio que  
lhe desejo o melhor possível em toda a sua carreira brilhante na vida pública. Mas, como sempre pertencemos a partidos políticos, o  
PDT lá de Uberlândia está seguindo um outro rumo. Esperamos que o nosso PDT - e aqui obviamente na condição de Líder da 
Bancada - escolha o melhor caminho, que realmente o levará a ocupar o espaço que o PDT merece e que deve ser reconhecido.

Faço esse registro de forma democrática, tranquila e com a maior convicção de que V. Exa. fez o seu papel muito bem feito e de que  
poderá  contar  aqui  com  a  nossa  singela  contribuição  nesta  Casa,  a  fim  de  que,  obviamente,  continuemos  ajudando  o  nosso  
Governador Anastasia. Talvez eu seja um dos Deputados da base de governo que mais criam problemas com o governo, mas sempre  
procuro fazê-lo de forma crítica, muito sincera e cristalina. V. Exas. nunca verão, ouvirão nem acompanharão este Deputado tomando  
nenhum tipo de iniciativa que afete o governo ou a política desenvolvida por ele, mas sim utilizando aquilo que me compete, porque  
cheguei a esta Casa com uma procuração de 94.311 eleitores,  para exercer o mandato em plenitude. Particularmente,  mesmo já  
estando em meu quarto mandato, ainda não encontrei uma forma de equilíbrio, porque, muitas vezes as determinações de governo se 
contrapõem à posição que tenho enquanto Poder Legislativo, enquanto Deputado que gosta de fiscalizar e exercer o mandato em 
plenitude. No entanto, essas são questões pontuais. Afinal, estaremos aqui continuando na Liderança do PDT, para ajudar o Líder  
Bonifácio Mourão, sempre que possível, a aprovar as matérias importantes. Independentemente do lado em que o Deputado estiver, o 
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importante é que o Estado tem de funcionar. Este Estado não é só o Executivo, mas também o Legislativo, o Judiciário, o Ministério 
Público, o Tribunal de Contas, por isso precisa funcionar. Temos consciência disso.

Aproveito a oportunidade para fazer um apelo ao nosso Presidente da Comissão, Deputado João Leite, para que acerte logo com o  
Secretário-Geral da Mesa a criação do fórum permanente das Comissões de Segurança Pública.

V. Exa. verá este Deputado se agigantar na defesa de Minas Gerais quando tratarmos de um tema específico da Comissão.
Abusando um pouco da boa-vontade de V. Exa., temos hoje um tema que nos preocupa muito. Certamente se V. Exa. for eleito  

Prefeito daquela cidade, V. Exa. sentirá na pele por demais os problemas, que são os desdobramentos do tráfico de drogas e do 
contrabando de armas que passa livremente por nossas fronteiras. Infelizmente o governo federal, Deputado Dinis Pinheiro, tem sido 
absurdamente omisso nessa questão. Os Estados e Municípios estão com um peso enorme.

Neste primeiro momento, Deputado Luiz Humberto Carneiro, Líder, montaremos aqui um fórum permanente das Comissões de 
Segurança Pública de Minas Gerais, do Paraná, de São Paulo, do Rio de Janeiro, do Espírito Santo e do Mato Grosso do Sul. De  
imediato - temos seis Estados - discutiremos aqui o tráfico de drogas, o contrabando de armas e os desdobramentos na criminalidade e  
na violência nos Estados e Municípios.

Minas Gerais, mais uma vez, se agigantará em defesa do nosso Estado, porque estamos sofrendo muito. Como disse ao Deputado 
João  Leite,  a  cada  quilo  de  pasta  base  de  cocaína  que  passa,  Deputado  José  Henrique,  pelas  nossas  fronteiras,  chega  aqui  o  
desdobramento de 3kg. Isso vira um inferno de “crack” e de outras drogas. O armamento que passa lá, Deputado Luiz Humberto 
Carneiro, atinge gravemente Uberlândia, Uberaba, Ituiutaba e Belo Horizonte. Portanto os Estados e Municípios brasileiros estão 
sofrendo por demais a consequência da omissão completa, absoluta, do governo federal na área de segurança pública.

Fiz este aparte porque sei que V. Exa., de qualquer forma, estando ou não aqui, acabará enfrentando também esse problema, que é  
grave em nossa sociedade.

O Governador Antonio Anastasia poderá contar com o nosso empenho nesse aspecto de forma vigilante, como guardião, porque 
Minas Gerais já não pode ficar diante desse descalabro, dessa omissão, desse abuso e desse pacto federativo, que não vem sendo  
respeitado pelo Brasil afora.

Parabéns a V. Exa. Conte sempre conosco, do PDT, para ajudá-lo e auxiliá-lo. Obviamente o cumprimentamos pelo trabalho que V. 
Exa. realizou nesta Casa. Muito obrigado.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Sargento Rodrigues, pelas palavras. Quero parabenizá-lo por esse  
trabalho de sempre, nesta Casa, em prol dos interesses do povo mineiro. Pode ter certeza absoluta de que o governo continuará a  
defender e a se preocupar com a segurança de nossa gente, do nosso povo. Se Deus quiser, o governo federal dará essa contribuição 
também, para darmos conta de todos os investimentos, de tudo o que precisa ser feito.

Muito obrigado, Deputado Sargento Rodrigues, pela convivência aqui. No tempo em que estive como Líder, você também esteve  
como Líder do PDT. Queria parabenizá-lo e agradecer-lhe por todo o trabalho.

O Deputado Duilio de Castro (em aparte) – Muito obrigado, nosso Líder. Posso dizer que quem é líder continuará sendo sempre. V. 
Exa. teve a felicidade e a competência de trazer a esta Casa, por meio de sua liderança, uma liderança nata, o equilíbrio, a harmonia.  
Devo falar de suas virtudes como líder aqui, mas todos já o disseram.

Gostaria de parabenizar o governo, que foi feliz, por ter escolhido V. Exa. para liderar.
Quero aqui aproveitar esse pouco tempo que tenho para agradecer-lhe. Quando um Deputado novo chega nesta Casa, muitas vezes  

sem muita experiência, ele se espelha não nos mais velhos, mas nos mais experientes. V. Exa., com certeza, foi uma dessas pessoas  
que foram espelho para nós, Deputados novos que chegamos a esta Casa, principalmente por causa do equilíbrio, da tranquilidade, da  
sabedoria. Isso fez com que pudéssemos aprender muito nesta Casa.

Tenha a certeza de que a nossa fala aqui, hoje, é de gratidão, de agradecimento pelo tempo que aqui esteve. Sua vaga será ocupada  
pelo Deputado Mourão, que certamente a ocupará com muita competência também, mas é lógico que deixará saudades a sua liderança 
aqui  nesta  Casa,  porque foi  companheiro,  amigo e  parceiro.  Parabéns,  Prof.  Anastasia,  pela  escolha  e  parabéns  a  V.  Exa.  pela 
condução como Líder nesta Casa. Conte conosco. Do mesmo jeito que foi amigo e companheiro, estaremos ao seu lado. Sei que sua 
missão é grande, dura, porque não é fácil a sua saída da Liderança por uma missão, talvez, muito maior, de grupo, o que mostra o  
parceiro e companheiro que V. Exa. é. Não poderíamos deixar de vir aqui oferecer-lhe o apoio incondicional pelo que foi e pelo 
espelho que foi para nós. Parabéns e obrigado por tudo.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Duilio, por tudo. V. Exa. é um dos iniciantes que tem contribuído, e muito, para 
este Parlamento, em especial pelo trabalho que fez junto aos parlamentares a fim de que tivéssemos sucesso na Liderança. Parabéns  
por sua atuação e obrigado por tudo que fez.

A Deputada Maria Tereza Lara (em aparte) – Deputado Luiz Humberto Carneiro, também não poderia deixar de cumprimentá-lo 
por  seu  espírito  de  diálogo,  por  sua  acolhida.  O  nosso  Líder,  Deputado  Rogério  Correia,  já  falou,  já  manisfestou  o  nosso  
posicionamento, mas quero, pessoalmente, dizer-lhe que a sua atuação como Líder, Deputado, foi de acolhida, de serenidade, de  
contribuição, sobretudo com esta Casa. A Oposição e a Situação são importantes para a democracia, necessárias, mas é preciso que  
haja pessoas que estabeleçam diálogo, criem condições de achar soluções para os momentos de conflitos. Realmente, V. Exa. teve esse 
papel. Com muita serenidade não poderia deixar de fazer esse registro. Agradeço-lhe por sua acolhida. Obrigada.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Maria Tereza Lara. Quero dizer-lhe que também me espelho na sua tranquilidade, 
na sua calma, no seu jeito de diálogo, na sua forma de entender que é por meio do diálogo que chegaremos a um bom caminho.  
Obrigado por suas palavras e por tudo.

O Deputado Bonifácio Mourão (em aparte) – Deputado Luiz Humberto Carneiro, deixamos para falar sobre V. Exa. durante o nosso 
pronunciamento como novo Líder de Governo, mas, como o tempo se vai, e percebi que V. Exa., no seu pronunciamento, só foi 
superado, em apartes, pelo nosso Senador Aécio Neves no seu primeiro pronunciamento no Senado Federal, com mais de seis horas 
de apartes. V. Exa. está sendo sucessivamente aparteado pelos nossos colegas de todos os partidos, que fazem parte desta Casa. Desde 
www.almg.gov.br Página 17 de 19

http://www.almg.gov.br/


Terça-feira - 3 de abril de 2012

15 horas que V. Exa. está sendo sucessivamente aparteado pelos Deputados da base e da Oposição. Isso, sem dúvida, é uma medida do 
seu  trabalho  aqui  nesta  Casa.  Conseguiu,  com  o  exercício  permanente  da  sabedoria,  da  inteligência  e  da  paciência,  ser  uma  
unanimidade na Assembleia Legislativa de Minas Gerais. Os 76 Deputados, fora V. Exa., que com brilhantismo completa 77, todos 
são da mesma opinião sobre a posição e sobre a admiração a V. Exa. Nesse sentido me alinho também. Ao me alinhar, eu o faria em  
meu pronunciamento, mas estamos percebendo que temos, ainda, votações a fazer. Não poderia, da minha parte, prejudicar a votação,  
que já é objeto de acordo com todas as lideranças e que é interesse do nosso governo colocar como prioridade o meu pronunciamento.

Coloco, é claro, como prioridade, a votação de interesse de todos os Deputados e do governo que defendemos. Então, também não 
poderia perder essa oportunidade de aparteá-lo. Por isso, estou na outra tribuna, na tribuna da sua esquerda, do lado do seu coração, 
pois do lado do seu coração sempre estive, conforme V. Exa. - eu sei – também sempre esteve do meu lado esquerdo. É exatamente 
com essa expressão sentimental, amiga e de coração que eu o aparteio, para agradecer do fundo da alma todo o empenho que V. Exa.  
teve não só ao longo da sua brilhante liderança de governo, mas também ao longo de todos os seus mandatos de Deputado. V. Exa.  
honrou não só a região do Triângulo Mineiro, não só a sua querida e grande Uberlândia, mas também todo o povo de Minas Gerais.  
Agora, investido dessa condição, V. Exa. será o nosso candidato a Prefeito de Uberlândia, o candidato não só do nosso PSDB, mas  
também de toda a nossa base de governo.  Com certeza,  estamos e estaremos juntos  de V. Exa.,  porque o povo de Uberlândia  
certamente vai valorizar essa inteligência, essa honradez e essa sabedoria. Uberlândia, que já tem um grande Prefeito, na pessoa de  
Odelmo Leão, terá, com certeza, outro grande Prefeito, na pessoa de Luiz Humberto Carneiro. Estamos aqui, Luiz Humberto, aliando-
nos  a  todos  os  nossos  colegas,  para  agradecer-lhe  de  coração  e  aplaudir-lhe  intensamente  pela  sua  liderança.  Muito  obrigado, 
Deputado.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Obrigado, Deputado Mourão, pelas palavras. Pode ter a certeza de que também estou,  
Deputado Mourão, do lado do seu coração, pelo respeito, pela amizade e por entender que o Governador tão bem soube escolher essa 
nova liderança de governo, que foi reconhecida por todos. Vejam quantos o citaram para dar essa continuidade nos trabalhos. Então,  
pode ter a certeza de que também estarei do seu lado, não só do lado esquerdo, do lado do coração, mas também na Casa, para que  
possamos continuar com esse trabalho.

O Deputado Bonifácio Mourão (em aparte) – Deputado Luiz Humberto Carneiro, quebrando um pouco o protocolo, quero dizer que 
comunicamos a todos os colegas que vamos deixar o nosso pronunciamento para a próxima semana, a fim de não prejudicar a nossa  
votação. Em razão disso, nos inscreveremos para a próxima semana e contaremos com todos os presentes e V. Exa., se puder.

O Deputado Luiz Humberto Carneiro – Com certeza, estarei aqui. Quero, caro Deputado Dinis Pinheiro, agradecer a V. Exa. por  
ceder  esse  tempo.  Extrapolamos  muito  o  tempo,  mas,  mais  uma  vez,  quero  reafirmar  os  meus  agradecimentos  ao  Governador  
Anastasia, dizendo-lhe da honra que tive em ser seu Líder. Hoje também uma honra maior para mim foi receber de vocês todo o 
carinho que sempre tive, durante esse tempo. Podem ter a certeza de que a recíproca é verdadeira. Volto a afirmar: tenho de agradecer 
muito, muito, mas muito a Deus por essa vida fantástica que Ele me dá, por esses amigos fantásticos que tenho. Obrigado a todos.  
Estaremos aqui nessa caminhada, continuando e defendendo os projetos do governo nesta Casa. Um grande abraço a todos.

O Sr. Presidente – Muito bem, esse é o Deputado Luiz Humberto Carneiro. Falo, dileto amigo e permanente e eterno Líder Luiz  
Humberto Carneiro: V. Exa., de forma singular, consegue personificar e reunir todos os atributos que expressam os mais elevados  
valores, valores esses que devotam profundo respeito ao ser humano. Entre eles, a bondade, a benevolência, a generosidade, o espírito 
conciliatório, a fé, a perseverança, a capacidade de ouvir, a capacidade de agregar, que certamente são marcas inerentes a um líder 
extraordinário, que nos deixa um legado admirável e encantador. Conforme tantos aqui destacaram, feliz do povo de Uberlândia, que  
terá a oportunidade de ter à frente dos seus destinos um homem do seu estofo, do seu escol, da sua estatura moral. Não aqui o  
Presidente Dinis Pinheiro, mas o amigo Dinis lhe deseja sucesso, êxito, prosperidade, e que continue escrevendo essa linda história na  
trincheira da vida pública, história edificada no espírito democrático, na vontade de servir, de fazer o bem, na boa prática da coisa 
pública. E certamente haverá de continuar brilhando, para a felicidade de Uberlândia e de Minas Gerais. Muito sucesso, muito êxito.  
Que Deus esteja sempre no seu coração.

* - Sem revisão do orador.

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

ATOS DA MESA DA ASSEMBLEIA

Na data de  2/4/2012, o Sr. Presidente, nos termos do inciso VI, do art. 79, da Resolução nº 5.176, de 6/11/97, e nos termos das  
Resoluções nºs 5.100, de 29/6/91, 5.179, de 23/12/97, e 5.203, de 19/3/02, c/c as Deliberações da Mesa nºs 1.509, de 7/1/98, e 1.576, 
de 15/12/98, assinou os seguintes atos relativos a cargos em comissão de recrutamento amplo do Quadro de Pessoal desta Secretaria:

Gabinete do Deputado Bonifácio Mourão
tornando sem efeito o ato publicado no Minas Gerais - Diário do Legislativo, edição de 31/3/12, que exonerou, a partir de 2/4/2012,  

Maria Julia Mendes de Oliveira do cargo de Supervisor de Gabinete, padrão VL-41, 4 horas;
tornando sem efeito o ato publicado no Minas Gerais - Diário do Legislativo, edição de 31/3/2012, que nomeou Maria Julia Mendes 

de Oliveira para o cargo de Assistente de Gabinete II, padrão VL-41, 4 horas.
Gabinete do Deputado Fred Costa

exonerando Marisa Amorim Lobo do cargo de Supervisor de Gabinete II, padrão VL-43, 8 horas;
exonerando Moisés Falcão Vieira do cargo de Assistente de Gabinete II, padrão VL-41, 8 horas;
exonerando Paulo Roberto Pereira do cargo de Auxiliar Técnico Executivo II, padrão VL-52, 4 horas;
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exonerando Pedro Celestino do Nascimento do cargo de Atendente de Gabinete II, padrão VL-23, 8 horas;
nomeando Moisés Falcão Vieira para o cargo de Técnico Executivo de Gabinete II, padrão VL-56, 8 horas;
nomeando Paulo Roberto Pereira para o cargo de Assistente de Gabinete, padrão VL-39, 8 horas;
nomeando Pedro Celestino do Nascimento para o cargo de Atendente de Gabinete I, padrão VL-22, 8 horas.

Gabinete do Deputado Gustavo Corrêa
exonerando Geovania de Oliveira Domingos Monteiro do cargo de Agente de Serviços de Gabinete, padrão VL-16, 8 horas;
exonerando Geraldo Barbosa Leão Júnior do cargo de Atendente de Gabinete II, padrão VL-23, 4 horas;
nomeando Cicero Coimbra Leao para o cargo de Atendente de Gabinete II, padrão VL-23, 4 horas;
nomeando Marcos Antonio de Oliveira Domingos para o cargo de Agente de Serviços de Gabinete, padrão VL-16, 8 horas.
Nos termos do inciso VI, art. 79, da Resolução nº 5.176, de 6/11/97, c/c as Leis nºs 9.384, de 18/12/86, 9.437, de 22/10/87, e 9.748,  

de 22/12/88, e Resolução nº 5.105, de 26/9/91, assinou os seguintes atos relativos a cargos em comissão de recrutamento amplo do  
Quadro de Pessoal desta Secretaria:

exonerando Bernardo Rocha Correia do cargo de Assistente Administrativo, VL-36, código AL-EX-01, com exercício no Gabinete 
do Deputado Fred Costa, Vice-Líder do BLTR;

nomeando Marisa Amorim Lobo para o cargo de Assistente Administrativo, VL-36, código AL-EX-01, com exercício no Gabinete 
do Deputado Fred Costa, Vice-Líder do BLTR.

Nos termos das Resoluções nº 5.100, de 29/6/91, 5.130, de 4/5/93, 5.179, de 23/12/97, e 5.305, de 22/6/07, e das Deliberações da  
Mesa nºs 867, de 13/5/93, 1.509, de 7/1/98, e 1.576, de 15/12/98, assinou os seguintes atos relativos a cargos em comissão de  
recrutamento amplo:

exonerando  Rogério Alves de Azevedo do cargo de  Técnico Executivo de Gabinete, padrão  VL-55,  8 horas, com exercício no 
Gabinete da 3ª-Vice-Presidência;

nomeando Greice Kelly de Oliveira Palmeira para o cargo de Técnico Executivo de Gabinete, padrão VL-55, 8 horas, com exercício 
no Gabinete da 3ª-Vice-Presidência.

Nos termos do inciso VI do artigo 79 da Resolução nº 5.176, de 6/11/1997, verificado o cumprimento das condições previstas nos 
incisos I, II e III do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5/7/2005, c/c o artigo 133, acrescido ao Ato das Disposições  
Constitucionais  Transitórias  da  Constituição  do  Estado  de  Minas  Gerais  pelo  artigo  48  da  Emenda  à  Constituição  nº  84,  de 
22/12/2010,  observados  os  termos  das  Leis  nºs  15.014,  de  15/1/2004,  15.789,  de  3/11/2005,  16.833,  de  20/7/2007,  17.637,  de 
14/7/2008, 18.803, de 31/3/2010, e 19.838, de 2/12/2011, da Lei Complementar nº 64, de 25/3/2002, e das Resoluções nº 5.086, de 
31/8/1990, e nº 5.347, de 19/12/2011, assinou o seguinte ato:

aposentando,  a  pedido,  por  tempo  de  contribuição,  com proventos  integrais,  a  partir  de  1º/3/2012,  a  servidora  Mari  Tereza  
Nascimento Vieira, inscrita no CPF sob o nº 176.380.036-91, ocupante do cargo efetivo de Técnico de Apoio Legislativo, padrão VL-
57, classe III, do Quadro de Pessoal desta Secretaria.

Nos termos do inciso VI do artigo 79 da Resolução nº 5.176, de 6/11/1997, verificado o cumprimento das condições previstas nos 
incisos I, II e III do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5/7/2005, c/c o artigo 133 do Ato das Disposições Constitucionais  
Transitórias  da  Constituição  do  Estado  de  Minas  Gerais,  observados  os  termos  das  Leis  nºs  15.014,  de  15/1/2004,  16.833,  de  
20/7/2007, 17.637, de 14/7/2008, 18.803, de 31/3/2010, e 19.838, de 2/12/2011, da Lei Complementar nº 64, de 25/3/2002, e da  
Resolução nº 5.086, de 31/8/1990, assinou o seguinte ato:

aposentando, a pedido, por tempo de contribuição, com proventos integrais, a partir de 23/2/2012, a servidora Elizabeth Alves 
Fenner Guimarães, inscrita no CPF sob o nº 300.427.396-91, ocupante do cargo efetivo de Técnico de Apoio Legislativo, padrão VL-
61, classe Especial, do Quadro de Pessoal desta Secretaria.

AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA Nº 1/2011

NÚMERO DO PROCESSO NO PORTAL DE COMPRAS: 1011014 115/2011

A Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais  torna público,  para conhecimento dos interessados,  que,  em virtude do 
transcurso do prazo recursal relativo à publicação do resultado da classificação da proposta técnica da licitação supracitada, fica  
adiada a sessão pública marcada para o dia 2/4/2012, às 10h30min, para a abertura do Envelope nº 3 – Proposta de Preços, a ser  
remarcada oportunamente.

Belo Horizonte, 2 de abril de 2012.
Eduardo Vieira Moreira, Diretor-Geral.
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